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Област ная партийная  
к он ф ер ен ц и яСегодня в Томске открывается V II  областная партийная конференция. Это — важное событие в жизни областной партийной организации, в жизни трудящихся области.Конференция будет проходить 

в обстановке нового мощного подъема всех отраслей социалистической экономики и культуры нашей страны, дальнейшего укрепления нерушимого единства советского народа, сплоченного вокруг Коммунистической партии и Советского правительства, в период, когда вся наша партия, весь советский народ с большим творческим подъемом трудятся над выполнением задач, поставленных X X  съездом К П С С .За время, прошедшее после X X  съезда, достигнуты крупнейшие успехи в развитии промышленности и сельского хозяйства, науки и культуры страны, в повышении материального благосостояния трудящ ихся.Успехи в коммунистическом строительстве наполняют законной гордостью сердца советских людей, вдохновляют их на новые трудовые подвиги. Сейчас повсеместно широко развертывается социалистическое соревнование в честь выборов в Верховный Совет С С С Р . Н а трудовую вахту в честь выборов трудящиеся нашейи

становятсяобласти.В ся  деятельность областной партийной организации за отчетный период была направлена на претворение в жизнь исторических решений X X  съезда партии, решений Ц К  К П С С . Коммунисты области пришли к своей конференции тесно сплоченными вокруг ленинского Центрального Комитета, готовые отдать все свои силы великому делу построения коммунистического общества в нашей стране.Предшествовавшие областной партийной конференции отчетно- выборные партийные собрания в первичных парторганизациях, районные и городские партийные конференции показали, что последовательное проведение ленинских норм партийной жизни способствовало дальнейшему повышению активности коммунистов, росту авторитета партийных организаций, укреплению их связей с массами, усилению их организаторской работы.После шестой областной партийной конференции прошло два года. За этот период областная партийная организация добилась некоторого улучшения организационной и партийно-политической работы в массах, укрепления первичных партийных организаций, повышения их роли в хозяйственном и культурном строительстве, мобилизовала трудящиеся массы на выполнение хозяйственно-политических задач, поставленных партией. С о циалистическое соревнование трудящихся позволило добиться положительных результатов на многих участках хозяйства области.Важнейшую роль в улучшении работы промышленности сыграла перестройка управления промышленностью и строительством,  ̂ создание Совета народного хозяйства Томского экономического административного района.План по выпуску валовой продукции в 1957 году промышленностью области выполнен на 103,4 процента. Дальнейшее развитие получила лесная промышленность. Предприятия комбината «Томлес» в 1957 году выполнили план заготовки и вывозки древесины на 104 процента. Досрочно выполнен годовой план добычи рыбы, расширен выпуск продукции местной и кооперативной промышленности.На промышленных предприятиях ведется работа по дальнейшему совершенствованию производства, внедрению новой техники и передовой технологии, улучшению организации труда.Благодаря огромной помощи партии и правительства значительно укрепилась материальная база М Т С  и колхозов области, что дало возможность повысить уровень сельскохозяйственного произ- . водства. М Т С  и колхозы области освоили 36 тысяч гектаров новых земель, расширили посевы пшеницы, досрочна выполнили план хлебозаготовок и планы заготовок ряда других продуктов сельского хозяйства.За последнее время произошел дальнейший рост высших учебных заведений, увеличилось количество студентов, укрепилась матери.

альная и учебно-научная база, повысился уровень учебно-воспитательной работы, улучшилась подготовка молодых специалистов.Большое внимание областная партийная -организация уделяла дальнейшему улучшению материально-бытового и культурного обслуживания трудящихся.Однако, как показали районные и городские партийные конференции, в организационной и политической работе, в хозяйственном и культурном строительстве обла. сти имеются серьезные недостатки.Н а ряде промышленных предприятий слабо внедряются достижения науки, техники и передового опыта, не уделяется необходимого внимания механизации и автоматизации процессов производства, совершенствованию технологии, организации труда и произ. водства/ техническому нормированию. Значительная' часть предприятий не выполняет планы по объему продукции, по номенклатуре изделий, по росту производительности труда, снижению себестоимости, работает неритмично, допускает брак продукции. Своевременно не выполняется ряд заказов для других экономических районов. Н е устранен до конца формализм в организации социалистического соревнования.Много недостатков в , работе строительных организаций. На стройках медленно внедряются индустриальные методы, низка орга. [ низация труда и производства, велики простои техники и рабочих. Это ведет к затягиванию сроков строительства, срыву планов ввода в эксплуатацию объектов. \ На протяжении длительного времени не выполняются планы жилищного строительства. Плохо еще организовано производство местных строительных материалов.Н а предприятиях лесной промышленности слабо используются имеющиеся резервы производства, низка комплексная выработка на списочного рабочего. В  1957 году 9 леспромхозов области не выполнили план лесозаготовок.Серьезные недостатки допущены в сельском хозяйстве. Добившись в 1956 году увеличения производства сельскохозяйственных продуктов, колхозы и М Т С  нашей области в 1957 году не сумели закрепить достигнутых результатов и обеспечить крутой подъем производства продуктов сельского хозяйства. Культура земледелия, урожайность и валовые сборы зерна во многих районах, особенно в Туганском, Тегульдетском, Пыш- кино-Троицком, все еще низки. За последнее время ослаблено внима ние к льноводству.В  сельском хозяйстве области велики затраты труда и средств на производство единицы продукции.Особенно большое отставание допущено с производством продуктов животноводства. Во многих районах снижено поголовье скота, допущены падеж и разбазаривание животных, не создана прочная кормовая база.В  результате слабого роста поголовья скота и низкой его продуктивности производство сельхозпродукции на 100 гектаров сельскохозяйственных угодий, прежде всего молока и мяса, крайне низко. Надои молока на одну корову снизились по сравнению с 1956 годом. Мало внимания уделяется развитию овцеводства и птицеводства. Н е выполнены планы заготовок по ряду продуктов сельского хозяйства.Не преодолены крупные недостатки в учебно воспитательной работе в вузах и средних специ. альных учебных заведениях, в руководстве делом народного образования.Имеется много недостатков в материальном и культурном обслуживании трудящихся, в организации торговли и общественного питания, медицинского обслуживания, благоустройства городов и рабочих поселков, в работе куль, турно-просветительных учреждений.Как указывалось на городских и районных партийных конференциях, не устранены крупные недостатки в организационно-партийной и партийно-политической работе. Например, Чаинский, Пар- бигский, Александровский, Туган- ский и некоторые другие райкомы К П С С  не добились необходимой перестройки работы в соответствии с требованиями X X  съезда партии, глубоко не вникают в дела колхозов, М Т С  и промышленных предприятий, мало проводят организаторской и политической работы в массах. Поэтому в этих районах неудовлетворительно выполняются директивы партии и правительства

по крутому подъему сельского хозяйства, улучшению работы лесной, местной и кооперативной промышленности.В  ряде парторганизаций плохо поставлена проверка выполнения партийных решений, допускаются нарушения внутрипартийной демо. кратии, ошибки в подборе кадров, в воспитании коммунистов, недостаточно принимается мер для повышения боеспособности первичных парторганизаций.Н е преодолены недостатки в партийном руководстве комсомольскими организациями и местными Советами, крупные недостатки в руководстве профсоюзными организациями, на которые указал декабрьский Пленум Ц К  К П С С .Идеологическая работа все еще отстает от требований Ц К  К П С С  н задач областной партийной организации. Много недостатков в организации выполнения постановления Бюро Ц К  К П С С  по Р С Ф С Р  «О  неудовлетворительном состоянии политической работы среди интеллигенции в Томской областной партийной организации»^ М ало внимания уделяется идейному содержанию идеологической работы, не преодолен до конца отрыв пропаганды и агитации от жизни. Многие партийные комитеты недостаточно повышают уровень марксистско-ленинской ^закалки кадров и всех коммунистов.Допускается формализм в проведении агитационно-массовой работы, а в ряде мест она находится в запущенном состоянии, слабо подчинена задачам мобилизации трудящихся на успешное выполнение производственных планов И социалистических ‘ обязательств. Медленно развертывается агитационно-пропагандистская работа в связи с предстоящими выборами в Верховный Совет С С С Р .Перед областной партийной ор ганизацией стоят большие и сложные задачи, поставленные Коммунистической партией и Советским правительством. Решение этих задач требует дальнейшего улучше. ния партийно-организационной и партийно-политической работы, повышения политической и трудовой активности трудящ ихся в коммунистическом строительстве, обязывает партийные организации обеспечить дальнейшее развитие промышленности и строительства, науки и культуры, преодолеть отставание сельского хозяйства области, особенно животноводства, постоянно заботиться о дальнейшем повышении материального благосостояния трудящ ихся.Нет сомнения в том, что V II  областная партийная конференция проанализирует итоги работы, на основе глубокого обсуждения, широко развернутой критики и самокритики вскроет недостатки, наметит пути и меры улучшения партийно-организационной и идеологической работы, улучшения руководства хозяйственным и культурным строительством для перевыполнения государственных пла нов, досрочного выполнения всех обязательств перед государством для успешного решения всех за дач, поставленных перед нами X X  съездом К П С С , Центральным Комитетом партии.

Шире размах социалистического соревнования
Говорят делегаты областной партийной конференции

Растет хозяйство 
колхоза

1957 год для колхозников 

сельхозартели имени Денина был 

годом .дальнейшего роста всех от

раслей сельскохозяйственного 

производства.

Призыв Коммунистической 

партии—  в ближайшие годы до

гнать США по производству мя

са, молока и масла на душ у насе

ления— нашел горячий отклик в 

сердцах наших колхозников. Они 

борются за то, чтобы производить 

100 центнеров мяса и 400 цент

неров молока на 100 гектаров 

сельскохозяйственных угодий. В 

истекшем году колхоз произвел 

112 центнеров молока и 20 

центнеров мяса на 100 гекта

ров, выполнив свои обязательст

ва на 1957 год.
В результате повышения куль, 

туры земледелия и сокращения 

сроков уборки урожая в колхозе 

произведено более 23 тысяч цен

тнеров зерна и около 1.400  цен

тнеров льносемян. Колхоз до. 

срочно выполнил свое обязатель. 

ств-о по заготовкам и закупкам 

хлеба и льносемян, обеспечил 

себя высококачественными семе

нами.

Хорошо потрудились и живот

новоды. Валовой надой молока в 

колхозе увеличился на 33 про

цента. Значительно увеличилось 

производство мяса, шерсти. Го

сударству. сдано молока на пол

торы тысячи центнеров больше, 

чем в 1956 году.

Надои молока на ф$>ажную 

корову составили 2 .000  кило

граммов, а лучшие доярки М. Д. 

Ладыгина, М. И. Шабунина, 

Т. Жукова надоили каждая более 

чем по 2.000  килограммов.

Высоких показателей в рабо

те добились телятницы сестры 

Ирма, Марта и Эльза Дермус, 

свинарка А. К. Криевс и другие.

Колхоз в 1957 году получил 

от животноводства дохода 1.309 

тысяч рублей.

В колхозе ведется производ

ственное и бытовое строительст

во. За год сооружено 4 типовых 

животноводческих помещения, 

электростанция. Построен клуб.

вашей Родины с капиталистиче

ской Америкой.

В. ВОЛКОВ, 

председатель колхоза имени 

Ленина, Асиновского района.

Обязательство 
будет выполнено

Наша бригада под руковод

ством бригадира тов. Букреева 

план 1957 года выполнила на 

182 процента. Бригада завоева

ла первое место в социалисти

ческом соревновании рыбаков 

района, ей вручено переходящее 
красное знамя Александровско

го райкома КПСС и райиспол

кома.
В бригаде шесть звеньев. Все 

они между собой соревнуются. 

Я  работаю в звене коммуниста 

тов. Каштанова. План прошло

го года звено выполнило на 

326 процентов. На моем лич

ном счету 270 процентов нор

мы.

Около 20 семей колхозников все

лились в новые дома.

В колхозе введено ежемесяч

ное авансирование колхозников.

В этом году мы будем бороть

ся за резкое увеличение произ

водства продуктов полеводства и 

животноводства. Рост обществен

ного богатства артели обеспечит 

неуклонное повышение благосо

стояния колхозников.

Хотелось бы на областной пар. 

тийной конференции услышать о 

том, как в других колхозах обла

сти борются за крутой подъем 

всех отраслей сельскохозяйст

венного производства, какие ме

ры принимают к тому, чтобы 

внести как .можно больший вклад 

в экономическое соревнование

Сейчас рыбаки нашей брига

ды трудятся особенно слаженно, 

четко. Готовя достойную встре

чу дню выборов в Верховный 

Совет СССР, коллектив бригады 

взял обязательство выполнить 

план первого квартала по рыбо- 

добыче к 16 марта.

Слово рыбаков не расходится 

с делом. В первые дни нового 

года бригада план лова рыбы 

систематически перевыполняет.

Когда я уезжал на област

ную партийную конференцию, 

мои товарищи по бригаде про

сили меня сказать, что слово 

рыбаков твердое, обязательства 

будут выполнены.

С. АНИСИМОВ, 

рыбак бригады гослова Ns 5 

Александровского рыбо

комбината.

Большое событие 
в моей жизни

В прошлом году в моей жиз

ни произошло большое событие—  

я принята в члены КПСС. А 

недавно коммунисты района ока

зали мне высокое доверие, из

брав меня делегатом на област

ную партийную конференцию, 

где будут обсуждаться важней

шие вопросы жизни нашей обла

сти. *

На призыв ЦК КПСС —  до

гнать в ближайшие годы США 

по производству мяса, масла 

и молока на душ у населения го

рячо откликнулись члены нашей 

артели.

На работу в животноводство 

пришло много комсомольцев. 

Только на одной молочно-товар

ной ферме, которой я заведую, 

сейчас работают доярками шесть 

комсомолок.

Животноводы нашего колхоза 

обязались в этом году надоить

УКАЗ ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР
Об утверждении состава Избирательной комиссии РСФСР 

по выборам в Совет Национальностей

На основании статей 39. 40 и 41 «Положения о 

выборах в Верховный Совет СССР» утвердить Изби

рательную комиссию РСФСР по выборам в Совет 

Напиональноётей в составе следующих представите

лей общественных организаций и обществ трудящих
ся:

Председатель Избирательной комиссии Прохоров 

Василий Ильич —  от Всесоюзного Центрального Со

вета Профессиональных Союзов.

Заместитель Председателя Избирательной комиссии 

Семичастный Владимир Ефимович —  от Всесоюзного 

Ленинского Коммунистического Союза Молодёжи.

Секретарь Избирательной комиссии Тищенко Вла

димир Иосифович —  от Профессионального союза ра

ботников культуры.

Члены Избирательной комиссии:

Гараев Исмагил Талипович —  от рабочих, инже

нерно-технических работников и служащих управле

ния №  2 «Альметьевнефть» Татарской АССР.

Дидик Дмитрий Васильевич —  от рабочих, инже

нерно-технических работников и служащ их Заимкрв- 

ской машинно-тракторной станции Черепа новского 

района Новосибирской области.

Емелина Варвара Андреевна —  от рабочих., инже

нерно-технических работников и служащих меланже

вого комбината имени Фролова Ивановской области,

Кисов Анатолий Иванович —  от Центрального 

комитета Всесоюзного добровольного общества содей

ствия армии, авиации и Флоту (ДОСААФ СССР).

Литвинов Дмитрий Григорьевич —  от колхозников 

колхоза имени Кирова Ленинского района Курской 

области.
Лужная Нина Петровна —  от ученых и научных 

сотрудников • Института общей и неорганической хи-

Мопозова Васса Федоровна —  от коллектива ра

ботников Старо-Челны-Сювбеевской семилетней шко

лы. Комсомольского района Чувашской АССР.

Новиков Илья Дмитриевич —  от рабочих, инже

нерно-технических работников и служащих Москов

ского ордена Ленина и ордена Трудового Красного 

Знамени завода «Серп и Молот».

Нуриев Зия Нуриевич —  от Башкирской комму

нистической организации.

Прокофьев Александр Андреевич —  от Ленинград

ского отделения Союза писателей СССР.

Пудоев Петр Антонович —  от рабочих, инженер

но-технических работников и служащих Еойвусельг- 

ского лесопункта Ведлозерского леспромхоза Карель

ской АССР.

Сердитое Александр Кузьмич —  от рабочих, ин

женерно-технических работников и служащ их Маг

нитогорского ордена Ленина и ордена Трудового 

Красного Знамени металлургического комбината име
ни Сталина.

Скокленко Анатолий Егорович —  от рабочих, ин

женерно-технических работников и служащ их шах

ты имени Сталина, треста «Сталинуголь» Кемеров

ской области.

Тотьмянин Иван"Михайлович —  от Коми-Пермяц

кой окружной коммунистической организации Перм

ской области.

Хадикова Муслимат Алихановна —  от Кировской 

районной организации Всесоюзного Ленинского Ком

мунистического Союза Молодежи Северо-Осетинской 

АССР.

Чундоков Ибрагим Саидович —  от Адыгейской 

областной коммунистической организации Краснодар

ского края.

на каждую фуражную корову по 

2.500  килограммов молока. А от

дельные доярки и еще больше. 

Передовая доярка колхоза Эмма 

Трей еще в прошлом году надои

ла по 2.542  килограмма молока 

на корову, а нынче обязалась 

надоить 3.000 килограммов.

Хорошо работают и наши те

лятницы. Линда. Таммсар, напри

мер, за последние четыре года 

вырастила и сохранила 400 те

лят.

В прошлом году мы значи

тельно улучш или кормовую базу, 

что является одним из главных 

условий роста общественного 

животноводства.

Коммунисты. комсомольцы, 

все члены артели приложат все 

силы для крутого подъема обще

ственного животноводства. Сей

час в нашем колхозе все шире 

. разгораются огни социалистиче

ского соревнования в честь вы

боров в Верховный Совет СССР. 

Колхозники готовятся к весенне

му севу, прилагают усилия в 

тому, чтобы успешно завершить 

зимовку общественного скота, 

повысить его продуктивность.

Хотелось бы высказать не

сколько пожеланий в адрес рай

онных организаций'.

Прежде всего есть претензий 

к  работникам Чаинского райко

ма партии и районного отдела 

культуры . Ведь с каждым го

дом растет материальное благо

состояние сельских тружеников, 

увеличиваются и их культурные 

запросы. Но. к сожалению, об 

этом мало заботятся наши рай

онные руководители. Кино у 

нас в колхозе бывает редко, 

лекций и докладов не прово

дится.

Нужна нам серьезная помощь 

в налаживании политической и 

культурно-массовой работы сре

ди колхозников.

X. РЕБАНЕ,

заведующая фермой колхоза 

имени Ильича, Чаинского 

района.

В нашем рабочем 
коллективе

Наш участок шлифовки цеха

23 завода режущих инстру

ментов. на котором я рабо

таю. из месяца в месяц пере

выполняет план. У  нас много ра

бочих, которые ежедневно дают 

более двух норм. В числе луч

ших —  М. Битиева, Л. Лузина, 

М. Борисова. Я свое декабрьское 

задание выполнила на 270 про

центов.

Сейчас мы взяли трудовое 

обязательство в честь выборов в 

Верховный Совет СССР "и стре

мимся увеличивать производи

тельность труда. Многие наши

мии Академии наук СССР,

Председатель Президиума Верховного Совета РСФСР 

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР

Москва. 14 января 1958 года.

М. ТАРАСОВ. 

И. ЗИМИН.

друга. Поэтому простоев станков 

у нас нет.

Вносят живой огонек в сорев

нование наши комсомольцы. Они 

создали на каждом участке цеха 

комсомольско-молодежные брига, 

ды. Рейдовые бригады следят за 

чистотой рабочих мест в цехе. 

Контрольные комсомольские по

сты подмечают все наиболее зна

чительное в жизни коллектива и 

сразу же это делают достоянием 

всех. Добился рабочий высокой 

выработки —  о нем непременно 

напишут в «молнии». Не поздо

ровится тем, кто плохо работает.

К примеру, недавно затыло- 

вочный участок недодал шли

фовальному положенные по плану 

фрезы. У  нас тормоз в работе. 

Через несколько минут появилась 

«молния» с требованием к ад

министрации цеха устранить за

тор. Наши активисты не успо

коились. пока дело не было на

лажено.

Мы еще шире развернем со

циалистическое соревнование в 

честь выборов в Верховный Со

вет СССР. Руководителей цеха 

просим больше заботиться о 

создании условий для высоко

производительного труда.

Мы понимаем всю важность 

выполнения задания, стараемся 

дать больше продукции высокого 

качества.

Я с волнением ожидаю област

ную партийную конференцию и 

о ее работе обязательно расска

ж у своим товарищам по труду.

Е. БЕЛЕВА,

работница завода режу

щих инструментов.

Следовать методу 
горьковчан

Жилищному строительству 

партия и правительство нашей 

страны придают огромное зна
чение. Метод горьковчан —  одно 

из средств быстрейшего- решения 

жилищной проблемы.

рабочие овладевают смежными 

профессиями. Я, например, за- 

точняпа. Но владею и шлифов

кой. Так и другие товарищи, ес

ли нужно, могут заменить друг

На нашем заводе почин горь

ковчан нашел горячий отклик. 

Многие рабочие изъявили жела

ние строить жилье после работы. 

В числе их был и я.

Первое время все желающие 

строить были направлены на 

один объект. Порядка было ма

ло. мы мешали друг другу. По

том организовали бригады, я 

стал бригадиром на стройке 

восьмиквартирного дома.

Нелегко нам было после смены 

ежедневно работать еще по 4 ча

са. Но мы горели желанием бы

стрее отстроить квартиры и тру

дились с напряжением. Бывали 

перебои со строительными мате

риалами.

Несмотря на трудности, мы 

довели стройку до конца и к 

новому году вселились в кварти

ры.

Рабочие нашего завода поняли 

преимущества метода горьковчан. 

Желающих строить дома своими 

руками много. Надо только, что

бы администрация и партийная 

организация уделяли больше 

внимания строительству по мето

ду горьковчан.

И. БОГУШЕВИЧ,

токарь цеха Ns 2 Томского

электромеханического завода.□  □ Г -ПодводнЬе фотосъемки нэ глубине десяти тЫсяч метров
ВЛАДИВОСТОК, 15 января. 

(ТАСС). После двухмесячного пла

вания научно-исследовательское 

судно Института океанологии Ака

демии наук СССР «Витязь» прибыло 

в порт Веллингтон (Новая Зелан

дия). В последние дни перед прибы

тием на этот остров ученые экспе

диции обследовали ранее мало изу

ченную глубоководную впадину 

Кермадек.

Впервые в мире советским уче

ным удалось здесь взять трал с 

глубины 10.800 метров. Он принес 

около пятнадцати видов животных 

морских глубин, из них несколько 

видов неизвестных еще науке.

В радиограмме, , присланной с 

борта судна, также сообщается ин

тересный факт о подводном фото

графировании. Новая фотокамера 

конструктора Зенкевича побывала 

на глубинах в десять тысяч метров. 

Автоматически произведены снимки 

морского дна. Фотокамера, имеющая 

сверхпрочный кожух, выдержала 

давление свыше тысячи атмосфер.

Успешно прошло испытание дру

гого прибора, изготовленного участ

никами экспедиции, —  автомата, 

определяющего прозрачность воды 

на разных глубинах при помощи 

фотоэлемента.

а i Ш я й
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I П А Р Т И Й Н А Я  \ 
Ж И З Н Ь  I СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ МЕТОДЫ ПАРТИЙНОГО РУКОВОДСТВА

Полнее использовать резервы 
лесной промышленности

Тегульдетский район располагает 

огромными лесосырьевыми запаса

ми, на базе которых за годы пятой 

и шестой пятилеток создана круп

ная высокомеханизированная лесо

заготовительная промышленность с 

постоянными кадрами рабочих и ру

ководящих инженерно-технических 

работников.

Однако многие предприятия про

должительное время работали не

удовлетворительно, не выполняли 

государственного плана заготовки, 

вывозки, сплотки и сплава древеси

ны, оказались в большом долгу пе

ред народным хозяйством.

Такое состояние лесной промыш

ленности не отвечало требованиям 

XX  съезда партии и обязывало 

коммунистов районной партийной' 

организации, райком КПСС и ру

ководителей предприятий осущест

вить дополнительные организацион

ные и технические меры, обеспе

чивающие ликвидацию отстава

ния главной отрасли хозяйства рай

она.

С этой целью в начале 1957 го

да во всех леспромхозах были про
ведены партийно-хозяйственные ак

тивы с участием большого числа 

рабочих, на которых были детально 

проанализированы недостатки ор

ганизации производства в 1956 го

ду, разработаны организационно

технические мероприятия. На всех 

мастерских участках и лесозагото

вительных пунктах с участием ра

ботников райкома партии, членов 

партийных бюро и руководителей 

леспромхозов были проведены со

брания рабочих, обсудившие меро

приятия. принятые на партийно- 

хозяйственных активах, и рассмот

ревшие социалистические обяза

тельства коллективов леспромхозов 

на 1957 год.
В апреле был проведен первый 

районный слет молодых передовиков 

лесной промышленности.

В сентябре райкомом партии бы

ла проведена районная инженерно- 

техническая конференция, рассмот

ревшая ряд вопросов улучшения 

организации производства, более 
производительного использования 

техники, усиления рационализации 

и изобретательства. Конференция 

обобщила передовые методы и при

емы труда лесозаготовителей.

Регулярное обсуждение вопросов 

работы лесозаготовительных и 

сплавных предприятий на бюро, 

пленумах райкома КПСС, на собра

ниях первичных партийных орга

низаций леспромхозов, активах, по

вышение ответственности партий

ных и беспартийных руководителей 

за порученное им дело, усиление 

партийными и профсоюзными орга

низациями леспромхозов и сплав

ных участков руководства социали

стическим соревнованием по

могли коллективам Тегульдет- 
ского, Берегаевского, Куяновского 

леспромхозов, Берегаевского, Куя-' 

новского и Байдуковского сплавных 

участков выполнить взятые социа

листические обязательства. Лесная 

промышленность досрочно, 28 но

ября, выполнила годовой план за

готовки и вывозки древесины и да

ла 96 .000  кубометров леса сверх 

плана.

Особенно хорошо в истекшем го

ду работал коллектив Тегульдетско- 

го леспромхоза (директор тов. Сав

ченко, секретарь парторганизации 

тов. Стаценко, председатель рабоч

кома тов. Кротов). Он 23 сентября 

выполнил годовой план заготовки и 

вывозки древесины и к новому, 

1958 году дал народному хозяйст

ву страны 82 .000  кубометров леса 

сверх годового плана. Этот коллек

тив за успешную работу в течение 

трех кварталов прошлого года по

лучал вторую Всесоюзную денеж

ную премию.

Коллектив Берегаевского леспром

хоза (директор тов. Кондратьев, се

кретарь парторганизации тов. Боль

шаков, председатель рабочкома тов. 

Перемитин) годовой план заготовки 

и вывозки древесины выполнил 

7 декабря. За счет перевыполнения 

плана по заготовке деловой древе

сины, повышения производительно

сти труда и более производительно

го использования техники Берегаев- 

ский леспромхоз сэкономил более 

миллиона рублей, а Тегульдетский 

леспромхоз —  два с половиной мил

лиона рублей.

Куяновский леспромхоз впервые 

в 1957 году выполнил го'довой го

сударственный план.

Выполнили годовые планы сплот

ки и сплава древесины коллективы 

Берегаевского, Куяновского и Бай

дуковского сплавных участков.

Все это— результат упорного тру

да тысяч рабочих, инженерно-тех

нических работников, руководите

лей предприятий, коммунистов и 

беспартийных, итог большой орга

низаторской и политической работы 

партийных организаций, их руко

водства соревнованием.

За достигнутые успехи в разви

тии лесной промышленности двад

цать рабочих, инженерно-техниче

ских работников, руководителей 

предприятий и партийных работни

ков района награждены орденами и 

медалями Советского Союза, боль

шая группа работников награждена 

почетными грамотами обкома КПСС 

и облисполкома.

Необходимо отметить и крупные 

недостатки в работе наших лесоза

готовительных и сплавных пред

приятий. Мы не добились выпол, 

нения плана всеми предприяти

ями. Средне-Чулымский леспром

хоз работает в равных условиях 
с другими предприятиями. Однако 

он не выполнил плана заготовки и 

вывозки древесины, работает рыв

ками, неритмично. Руководители 

леспромхоза плохо организуют про

изводство, несвоевременно прово

дят подготовительные работы в ле

сосеках, работы по содержанию _и 

ремонту железной дороги, а партий

ная и профсоюзная организации 

плохо организуют социалистическое 

соревнование.

Не выполнили годовой план лесо

заготовок коллективы Северного ле

сопункта Берегаевского леспромхо

за, Чичка-Юльского лесопункта 

Куяновского леспромхоза, Кандат- 

ского лесопункта Тегульдетского 

леспромхоза, а также план сплотки 

и сплава древесины коллектив Сред

не-Чулымского сплавного участка.

В текущем году перед работника

ми лесной промышленности, район

ной партийной организацией стоят 
большие задачи по увеличению за

готовки и вывозки древесины.

Состоявшаяся в ноябре 12-я рай

онная партийная конференция^ noj 

ставила перед районной партийной 

организацией и предприятиями лес

ной промышленности задачу —  до

вести в 1958 году заготовку и вы

возку древесины леспромхозами до 

одного миллиона кубометров.

Сейчас среди лесозаготовителей 

нашего района развернулось социа

листическое соревнование за досроч

ное выполнение ко дню выборов в 

Верховный Совет СССР квартально

го плана заготовки и вывозки дре

весины.

В борьбе за досрочное выполнение 

плана лесозаготовок предприятиям 

района нужна постоянная помощь 

со стороны комбината «Томлес». 

Прежде всего необходимо оказать 

помощь трелевочными средствами, 

запасными частями. Работни

ки комбината «Томлес», зная, что 

более тридцати трелевочных трак

торов леспромхозов района находят

ся на ремонте в Асиновских цент

ральных ремонтных механических 

мастерских, не принимают мер к то

му, чтобы ускорить их выход из 

ремонта.
Работники комбината «Томлес», 

зная о том, что значительная часть 

сырьевой базы Куяновского и Те

гульдетского леспромхозов пораже

на сибирским шелкопрядом, не 

принимают необходимых мер по 
изучению лесосырьевых баз и пер

спективному планированию работы 

этих леспромхозов.

Серьезным тормозом в наращива

нии лесозаготовок леспромхозами 

является и то, что сплавная конто

ра из года в год не обеспечивает 

своевременной сплотки и сплава 

заготовленной древесины, из-за че

го нижние склады Средне-Чулым

ского, Куяновского и Тегульдетского 

леспромхозов забиты лесом заготов

ки прошлых лет. Древесина подвер

гается порче, из деловых сортимен

тов переходит в дрова. Объясняется 

это тем, что в навигационный пе

риод сплавучасткам района несвое

временно доставляется такелаж, 

увлзочные материалы, а главное 

при планировании сплотки и сплава 

древесины трест «Обьлесосплав» и 

сплавная контора не увязывают 

объем производства этих работ с 

ежегодно нарастающими темпами 

заготовки и вывозки древесины 

леспромхозами района.

Эти недостатки в работе комби

ната «Томлес», треста «Обьлесо

сплав» должны быть устранены.

С. МАЛЬЦЕВ,

первый секретарь Тегульдетского 

райнома КПСС.

Правильно сочетать политическую 
работу с хозяйственной

В Асиновском районе около 70 

процентов всего населения занято в 

промышленности. Поэтому райком 

КПСС, первичные парторганизации 

уделяли большое внимание органи

заторской и политической работе 

среди рабочих, инженерно-техниче

ских работников и служащих пред

приятий План 1957 года по вы

пуску валовой продукции промыш

ленностью района выполнен на 

110,5  процента. В отличие от прош

лых лет нынче почти все предприя

тия района выполнили свои планы 

и в номенклатуре изделий.

Этому способствовали социалиста^ 

ческое соревнование, политический 

и трудовой подъем трудящихся в 

связи с подготовкой к 40-й годов

щине Великого Октября. Партийные 

организации предприятий улучшили 

руководство соревнованием. На 

предприятиях регулярно подводи

лись итоги работы цехов, бригад. 

Почти на всех предприятиях пере

довики производства широко поощ

рялись. Асиновский леспромхоз, на

пример, многих передовиков преми

ровал путевками на курорт, в дома 
отдыха, экскурсией по Советскому 

Союзу, в Ленинград, в Москву. 18 

передовиков производства были на

граждены правительственными на

градами. В их числе— Герой Социа 

листического Труда Василий Андре

евич Щетинин — моторист электро

пилы Лайского леспромхоза, орде

ноносцы —  Петров, Котов, Саратов- 

кин, Теплов и многие другие.

Районный комитет партии не вы

пускал из-под своего влияния ход 

социалистического соревнования. 

Один раз в месяц подводились итоги 

соревнования, районное переходя

щее знамя передавалось победите

лю, итоги соревнования широко по

пуляризировались в районной газе

те, по местному радиовещанию. Пе

реходящее знамя райкома КПСС и 

райисполкома вручалось и отзыва

лось, как правило, на общих собра

ниях рабочих, на которых анализи

ровалась деятельность предприя

тия. ............. ~

Мы практиковали взаимопровер

ку работы участников соревнова

ния. Представители, например, Аси- 

новского лесонсревалочного комби

ната ездили в Томский лесоперева

лочный комбинат, а рабочие Асинов- 

ского леспромхоза —  в соревную

щийся Зырянский леспромхоз.

Чтобы обеспечить более Полное 

использование внутренних резервов, 

райком созывал совещания рациона

лизаторов, передовиков производст

ва, молодых рабочих.

В связи с окончанием года и при

ближением выборов в Верховный 

Совет СССР на предприятиях райо

на проводятся собрания рабочих, на 

которых разрабатываются и при

нимаются новые социалистические 

обязательства Такие собрания про

шли, например, на всех лесопунк

тах Асиновского леспромхоза.

Усиливая руководство промыш

ленностью, райком КПСС уделял 

постоянное внимание и руковод

ству сельским хозяйством. Здесь 

политическая работа также на

правлялась на достижение опре
деленных конкретных результатов. 

В истекшем году колхозы района 

повысили продуктивность общест

венного скотя Валовой надой моло

ка по району возрос на 19,5 про

цента, а надой на каждую фураж

ную корову увеличился в сравнении 

с прошлым годом на 142 килограм

ма.

Районом выполнены планы заго

товок и закупок хлеба, молока, кар- 

гофрля, шеости, льносемян. Обе 

МТС —  Асиновская и Митрофанов- 

екая досрочно выполнили годовые 

планы тракторных работ, обеспечи

ли расчет по натуроплате.

В руководстве сельским хозяйст

вом райком КПСС и первичные 

парторганизации стремились повы

сить трудовую активность механи

заторов, специалистов сельского хо

зяйства, колхозников. Больше вни

мания уделялось обобщению и рас

пространению передового опыта, 

внедрению новых, 1 прогрессивных

методов организации труда и опла

ты его.
Труженики сельского хозяйства 

горячо откликнулись на призыв ЦК 

КПСС —  дшнать в ближайшие го

ды США по производству продуктов 

животноводства на душ у населения. 

В первичных парторганизациях и 

колхозах были обсуждены социали

стические обязательства. Чтобы 

полнее учесть наши резервы и воз

можности, райком КПСС организо

вал семинар председателей колхо

зов, специалистов сельского хозяй

ства и на примере колхоза имени 

Ленина показал, как можно быстро 

увеличить производство молока и 

мяса. Колхоз имени Ленина принял 

на себя новые обязательства. Здесь 

борются за 100 центнеров мяса и 

400 центнеров молока на 100 гек

таров сельскохозяйственных угодий.

Осмотр хозяйства колхоза имени 

Ленина, изучение его резервов по

казали председателям и специали

стам, что и в их колхозах эти ре

зервы велики.

В конце года на примере колхоза 

«Комсомолец» руководителям кол

хозов и МТС также было показано, 

что каждый колхоз может с успехом 

выполнить свои обязательства. 

Здесь за 1957 год надоено по 2.360 

килограммов молока на каждую ко

рову, а валовой надой в сравнении 

с 1956 годом возрос на 30 про

центов.

В колхозе «Комсомолец» созданы 

благоприятные условия для даль

нейшего подъема общественного жи

вотноводства. Здесь расширены ско- 

топометцения. механизированы пода

ча и приготовление кормов, органи

зовано автопоение.

Все эти работы могли, конечно, 

сделать и во многих других колхо

зах района.

Сравнимость результатов сорев

нования, гласность, передача поло

жительного опыта, широкое при

менение материальной заинтересо

ванности. поэтическая работа во

круг этого дают положительные 

результаты.

Изучать и обобщать 
опыт пропагандистов

В этом году районный комитет 

партии и первичные парторганиза

ции больше внимания уделили эко

номическому образованию кадров. 

Созданы кружки и семинары по 

изучению конкретной экономики 

промышленности и сельского хозяй

ства.

Заметно повысился интерес ком

мунистов к изучению историй 

КПСС. Райком КПСС утвердил про

пагандистами политически грамот

ных, хорошо знающих производство 

работников.

Все это способствовало более ор

ганизованному началу учебного года 

в сети партийного просвещения. 

Сейчас во всех круж ках и семина

рах заканчивается изучение Декла

рации и Манифеста мира, принятых 

на московских совещаниях предста

вителей коммунистических и рабо

чих партий, материалов юбилейной 

сессии Верховного Совета СССР.

Главное в руководстве партийным 

просвещением —  это постоянный 

контроль за идейным содержанием 

занятий. В подавляющем большин

стве пропагандисты хорошо готовят, 

ся и проводят занятия на высоком 

идейном уровне, умело используют 

местный материал.

Однако некоторые пропагандисты 

в своих беседах слабо увязывают 

изучаемый материал с задачами, 

стоящими перед колхозом, МТС. с 

перспективами развития хозяйства. 

Подобные недостатки имели место в 

работе пропагандистов тт. Болдако- 

ва, Цукановой и других.

В парторганизациях колхозов 

имени Калинина, «Путь в комму

низму», «Ленинский путь» срыва

ются занятия. А пропагандист 

кружка при парторганизации кол

хоза «Путь к коммунизму» тов. 

Григорьев, например, начал прово

дить занятия только после вызова 

его в райком КПСС.

Самостоятельно изучающие марк

систско-ленинскую теорию в основ

ном объединены в семинары. Не

которым из них поручается прово

дить занятия по отдельным темам 

в. круж ках сети партийного про

свещения и комсомольского полит

просвещения. Это также является 

одной из Форм контроля за их уче

бой.

Районному комитету партии и 

первичным парторганизациям пред

стоит многое сделать, чтобы устра

нить недостатки в организации пар, 

тайной пропаганды. Намечено в 

марте на пленуме райкома КПСС об

судить состояние политической уче

бы.

Сельским райкомам КПСС в ор

ганизации партийного просвещения 

нужна постоянная помощь работни

ков отдела пропаганды и агитации 

обкома КПСС. Нужно, чтобы они 

больше изучали и обобщали работу 

лучш их пропагандистов, больше 

оказывали помощи работникам рай

кома КПСС непосредственно на ме

стах.

И. ГЛИНСКИЙ, 

заведующий отделом пропаганды 

и агитации Шегарского рай

кома КПСС,

Райком КПСС организует экскур

сии в передовые колхозы с целью 

изучения опыта, в отстающие —  

с целью оказать помощь последним. 

Чтобы помочь отстающему колхозу 

«Заря» (председатель тов. Стенин, 

секретарь парторганизации тов. Ме- 

лехин), райком КПСС принимал 

много различных мер. Но, к сожа

лению, эта помощь не дала желае

мых результатов. Райком партии 

принял еще одну меру помощи —  

образовал авторитетную группу из 

числа членов райкома, специали

стов сельского хозяйства и напра

вил в колхоз, чтобы помочь правле

нию и парторганизации вскрыть 

внутренние резервы, рассказать о 

них колхозникам и помочь их ис
пользовать.

В колхоз «Заря» выезжали руко

водители пепедовых колхозов: име

ни Свердлова— т. Рогачев. «Комсо
молец» —  тов. Кливинский, члены 

райкома тт. Цулин и Косач и дру

гие. Эти товарищи на фактах из 

жизни колхоза, на примерах передо

вых колхозов показали, какими 

огромными возможностями распола

гает колхоз «Заря» для выполнения 

своих обязательств.

Пока еще трудно сказать, как эта 

помощь окажет влияние на положе

ние дел в колхозах. Но, бесспорно, 

что выступления председателей пе

редовых колхозов, специалистов пе

ред колхозниками отстающих сель

хозартелей с рассказом о передовом 

опыте —  очень хорошая мера.

Райком КПСС стал проводить 

несколько иначе семинары секре

тарей первичных парторганизаций.

Семинары мы проводим в одном 

из колхозов района. На семинарах 

больше обращается внимания обме

ну опытом работы партбюро, секре

тарей парторганизаций. На послед

нем семинаре, который проводился 

в колхозе «Красное знамя», секре

тари поделились опытом партийной 

работы. Секретари увидели .здесь, 

как надо организовать работу среди 

животноводческих кадров. Был ор

ганизован осмотр ферм, беседы с 

доярками, телягницами. Затем было 

проведено совещание работников 

животноводства по итогам работы 

за декабрь. Эта совещание организо

вали правление и парторганизация 

колхоза, секретари —  участники 

семинара присутствовали на нем.

☆

Волочильный цех завода «Том- кабель»— передовой на предприятии. Хорош о организует в коллективе соревнование в честь выборов в Верховный Совет С С С Р  ма. стер цеха, секретарь цеховой пар* тийной организации С . С . Иванников. Смена, которой руководит мастер С . С Иванников, идет в пер* вых рядах соревнующихся.Н а снимке: С . С . Иванников и волочилыцица П . Ф . Скирневская, выполняющая нормы выработка на 130 — 140 процентов.
Фото Ф. Хитриневича.

Повышать ответственность каждого 
работника за порученное дело

Известно, что активность и 

боеспособность каждой организа

ции зависит во многом от того, 

кто ее возглавляет, насколько 

умело и активно работают руково

дители с людьми, насколько ответ

ственно относятся они к поручен

ному лелу.

В районе есть передовые хозяй

ства, например, колхозы имени 

Жданова и «Искра». .Из года в год 

эти артели получают высокие и 

устойчивые урожаи зерновых и 

бобовых культур. Колхоз имени 

Жданова ежегодно получает высо

кие урожаи льна. Здесь растет об

щественное животноводство, повы

шается его продуктивность, уве

личиваются денежные доходы, по

вышается материальный уровень 

колхозников.

Руководители этих колхозов 

коммунисты тт. Карпович и Мель

ников зарекомендовали себя под

линными вожаками масс. Они 

инициативны, умеют работать с 

людьми, нетерпимы к недостаткам, 

чувствуют всю ответственность за 

порученное дело.

А вот в колхозе имени Куйбы

шева председатель тов. Корнеев 

неквалифицированно руководит 

сельскохозяйственным производ

ством, не работает над повышени

ем своего идейно-теоретического 

уровня, не прислушивается к го

лосу колхозников.

Бывший секретарь парторгани

зации этого колхоза тов. Майков 

не смог организовать коммунистов 

на решение основных вопросов 

колхозного производства. Ни тов. 

Корнеев, ни тов. Майков не про

явили настойчивости, инициативы 

в работе. Отсутствие у них чувст

ва ответственности за порученное 

дело, слабое руководство колхо

зом привели к тому, что колхоз из

В заключение семинара секрета

рям парторганизаций было показа

но, как провести «день бригады» 

(в первой бригаде колхоза).

Такая форма учебы секретарей 

парторганизаций дает большую 

пользу.

Посещение колхоза той или иной 

группой работников сельского хо

зяйства дает много полезного и тем, 

кого посещают. В колхозе, ожидая 

приезда третей, подтягиваются в 

работе. Еще сильнее действуют 

критика, замечания прибывших из 

соседних колхозов товарищей.
Однако в работе Асиновского рай

кома КПСС еще много недостатков. 

Нам нужно постоянно улучшать 

методы организаторской и полити

ческой работы, чтобы ее результа

ты полностью отвечали высоким 

требованиям, какие теперь предъ

являются Центральным Комитетом 

к райкомам КПСС.

Райком в 1957 году не сумел 

ликвидировать серьезного отстава

ния колхозов «Варя», «Память Ки

рова», «Красный май» и других, не 

нашел действенных мер помощи 

отстающим колхозам, не помог пол

нее вскрыть резервы и в передовых 

хозяйствах. В результате производ

ство мяса, шерсти и яиц продол

жает сильно отставать.

Райком КПСС слабо организует 

воспитательную работу с бригадира

ми полеводческих бригад. У  нас 

есть опыт работы тракторно-поле

водческих бригад тт. Глинского и 

Сорокина из колхоза имени Стали

на. Но этот опыт глубоко еще не 

изучен и не распространен.

Мы плохо работаем со средним 

звеном руководящих кадров про

мышленных предприятий, строите

лей.

В этой работе должны больше по

могать нам и некоторые областные 

организации. Областное управление 

сельского хозяйства, например, мог

ло бы в зимнее время организовать 

изучение опыта лучших бригадиров 

тракторных бригад, механиков, МТС, 

агрономов и зоотехников.

Совершенно не занимаются обоб

щением опыта и распространением 

его строительные тресты, управле

ния Совнархоза.

П; ГОЛИКОВ,

первый секретарь Асиновского 

райкома КПСС.

года в год собирает низкие уро

жаи. низка здесь и продуктив

ность общественного животновод

ства. Тов. Майкову коммуписты 

колхоза больше не доверили руко

водство партийной организацией, 

избрав секретарем парторганиза

ции тов Павлюченко.

На состоявшейся в декабре пар

тийной конференции нашего рай

она делегаты справедливо указы

вали, что райком партии недоста

точно воспитывал хозяйственные 

кадры в духе высокой ответствен

ности за порученное дело.

Делегаты конференции указыва

ли, что райком ЕПСС неудовлетво

рительно занимался воспитанием 

среднего звена руководящих работ

ников колхозов и МТС —  бригади

ров. заведующих фермами, звень

евых, мало уделял внимания подъ

ему экономики отстающих колхо

зов, неконкретно руководил ими.

Острой критике за слабое руко

водство были подвергнуты руково

дители Еривошеинской МТС 

тт. Игнатенко и Гамалеев, глав

ный врач районной больницы тов. 

Штенин, директор кривошеинской 

конторы «Заготлен» тов. Еапичев. 

Еоитиковалн райком партии за 

слабое руководство этими пред

приятиями и организациями.

Осенью по вине руководителей 

конторы «Заготлен» - унесло водой 

более 500 кубометров строевого 

леса, полученного по нарядам от 

леспромхозов, вследствие чего стро

ительная бригада испытывает сей

час острый недостаток в лесомате

риале.

Следует сказать, что управляю

щий областной конторой «Загот

лен» тов. Степанов не интересует

ся тем, как идет строительство 

льнозавода в с. Еривошеино.

Безответственно относился к по

рученному делу главный врач 

районной больницы тов. Штенин. 

Он превратил районную- больницу 

в свою вотчину, пьянствовал. 

Тов. Штенин допускал гру

бые нарушения финансовой дис

циплины. Дважды тов. Штенина 

обсуждали на бюро райкома ЕПСС, 

наложили на него строгое пар

тийное взыскание. Однако тов. 

Штенин не сделал для себя выво

дов. Недавно бюро райкома приня

ло решение отстранить тов. Ште

нина от занимаемой должности.

В лесной промышленности рай

она в основном работают квалифи

цированные и способные работни

ки. Много лет руководят леспроя* 

хозами тт. Облецов и Вифлием- 

ский. Леспромхозы несколько луч

ше работали в 1957 го ду..

Однако возможности для даль

нейшего увеличения лесозаготовок 

далеко не использованы. Ру

ководители лесных предприятий 

мало проявляют заботы об улучш е

нии жилищно-бытовых условий 

рабочих, инженерно-технических 

работников и служащих. В лес

промхозах плохо организована ох

рана труда, не соблюдаются пра

вила техники безопасности.

За последнее время ослабил ра

боту Ерасноярский леспромхоз. В 

этом повинны, прежде всего, рай

онный комитет партии, райиспол

ком и руководители леспромхоза. 

Но и комбинат «Томлес» мало 

делает для того, чтобы леспромхоз 

улучш ил свою работу.

Улучш ить дело воспитания вы

сокой ответственности у хозяйст

венных кадров за порученное дело 

нельзя без серьезного улучш ения 

работы парторганизаций, усиления 

их влияния на хозяйственные де

ла. без правильного использования 

ими права партийного контроля за 

хозяйственной деятельностью прав

лений 'колхозов, дирекций МТС, 

леспромхозов и других предприя

тий. Поэтому райком ЕПСС прила

гает все силы к тому, чтобы под

нять уровень организаторской и 

политической работы парторгани

заций, стремится повысить их 

роль в хозяйственном и культур

ном строительстве.

Учитывая критические замеча

ния. высказанные делегатами рай

онной конференции, райком ЕПСС 

намечает сейчас меры по улучш е

нию воспитательной работы с кад

рами. В частности, решено органи

зовать учебу бригадиров полевод

ческих и тракторных бригад, жи

вотноводов и звеньевых на семина

рах при райкоме партии.

Райком ЕПСС наметил меры 

улучшения работы со специали

стами сельского хозяйства.

Опираясь на актив и улучш ая 

деятельность всех первичных парт

организаций. райком партии на

правляет свое внимание на воспи

тание высокой ответственности у 

хозяйственных кадров, у всех ком

мунистов за порученное дело.

П. БАРЫШЕВ, 

секретарь Кривошеинпкего

райкома КПСС.

Сделать „Блокнот агитатора" 
более содержательным

Тысячи агитаторов ведут работу 

среди трудящихся. Большую помощь 

в их работе, в обобщении и распро

странении опыта лучших призван 

оказывать «Блокнот агитатора», 

издаваемый отделом пропаганды и 

агитации обкома ЕПСС.

Несомненно, в «Блокноте агита

тора» печатаются материалы, кото

рые агитаторы успешно использу

ют в своей работе. В последнее вре

мя были опубликованы такие очень 

нужные статьи, как «Развитие хо

зяйства и культуры Томской обла

сти за 40 лет Советской власти», 

«Борцы за победу Великой Ок

тябрьской социалистической рево

люции» Хорошие статьи помещает 

«Блокнот агитатора» и на между

народные темы. Эти и другие ма
териалы являются ценным посо

бием для наших агитаторов, помо

гают им разъяснять трудящимся 

внешнюю и внутреннюю политику 

партии и правительства.

Однако «Блокнот агитатора» 

еще слабо освещает практику поли

тической агитации, редко на кон

кретных примерах из жизни райо

нов показывает, как партийные ор
ганизации борются за выполнение 

решений XX съезда ЕПСС.

В «Блокноте агитатора» мало пу

бликуется разбор бесед агитаторов. 

А ведь такой материал мог бы дать 

наглядное представление о том, как

должен работать агитатор, как под

бирать материалы из местной жиз

ни, как методически правильно про 

вести беседу со . слушателями.

Правда, н «Блокноте агитатора) 

иногда встречаются статьи по обме

ну опытом работы. Это в основнод 

выступления животноводов, рабочие 

лесной промышленности. А статьи I 

корреспонденции по обмену опытов 
агитационной *работы очень редки 

Хотелось бы видеть на' страница: 

«Блокнота агитатора» также стать: 

об опыте лекционной пропзгандь 

сельской интеллигенции, о работ! 

школьных агитколлективов. Следуеч 

подумать редакции над выпускод 

тематических «Блокнотов агитато

ра», посвященных одному какому- 

либо вопросу.

Сельские агитаторы нуждаются 

в конкретной помощи, совете, в на

глядном показе их работы. Многие 

из них накопили богатый опыт. 

Нужно его обобщить и шире пока

зывать на страницах «Блокнота 

агитатора». Редакции необходимс 

поддерживать с агитаторами теснук 

связь, шире привлекать их к вы

ступлениям на страницах «Блокно

та агитатора».

Д. ЧЕРНИКОВА, 

руководитель агитколлектива, 

секретарь парторганизации 

семилзтней школы.
с. Каргасов,
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ДОЯРКИ! О р ган и зует соревнование  
за  вы сокие надои то л о ка  в 1958 году

Надоим не менее 3.000 килограммов молока 
на каждую корову

П р о д о л ж и м  с о р е в н о в а н и е ,  
т о в а р и щ и  л е с о з а г о т о в и т е л иПисьма шахтеров Кузбасса ?

Истекший год для работников нашей фермы, 
как и для всех тружеников сельского хозяйства, 
был годом напряженной борьбы за увеличение 
продуктивности скота. Каждый из нас стремился 
работать лучше, чтобы внести свой вклад в борь
бу советских людей за победу в мирном соревно
вании с Соединенными Штатами Америки по уве
личению производства продуктов животноводства 
на душ у населения

Минувший год для работников животноводства 
нашего колхоза был нелегким. Кормов на прошло
годнюю зимоьку было заготовлено мало. Коровы 
получали только пс 4 килограмма сена и по 15 ки
лограммов силоса, концентрированных кормов не 
было. Особенно трудная пора настала в конце зи
мовки. Если в марте и апреле лучшие доярки фер
мы надаивали по 180— 200 килограммов молока 
на корову, то в мае — только по 100— 120 кило
граммов, а в целом по ферме надой уменьшился 
почти вдвое. Бескормица дала себя знать и в пер
вое время пастбищного периода. Только в июле 
надои стали повышаться. Большую роль в этом 
сыграл зеленый конвейер. Вначале мы скармлива
ли озимую рожь, потом клевер, затем овес с го
рохом первого и второго сроков посева. В августе 
подняли надои до 300 килограммов молока на ко
рову.

Зимовка нынешнего года у нас началась органи
зованно. Скот поставили в новый типовой коров
ник. В Нем тепло, есть электроосвещение, смонти
рована подвесная дорога. Организован подогрев 
воды. Запас кормов нынче неплохой. Поставив ко
ров на стойловое содержание, мы сразу же орга
низовали кормление силосом, сеном, соломой и 
турнепсом. Даем пи 5 килограммов клеверного се
на, по 6 килограммов соломы. Дойные коровы по
лучают по 25 килограммов кукурузного силоса, а 
сухостойные и нетели — по 25 килограммов сило
са из естественных трав, В октябре в среднем на 
корову было надоено по 220 килограммов молока, 
в декабре — по 190: сказалось то, что часть коров 
пошла в запуск.

С силосом нынче очень хорошо: на каждую ко
рову его заготовлено по 15 тонн, в том числе по 
12 тонн кукурузного. Силос хороший. Перебоев в 
обеспечении животных грубыми и сочными корма
ми не бывает. На каждый надоенный литр молока 
выдаем по 150 граммов концентратов.

В 1957 году мы получили на каждую корову 
по 2.460 килограммов молока, на 400 килограм
мов больше 1956 года.

Можно было обеспечить белее высокую продук
тивность коров, но этому помешали те ошибки и 
недостатки в работе, о которых сказано выше.

М ы их учли и решили в 1958 году использовать 
все резервы увеличения производства молока.Берем обязательство в текущем году получить не менее 3 тысяч килограммов молока от каждой коровы.

Хорошо понимаем, что дело это трудное. И все- 
таки выполним обязательство. Нынче на ферме 
больше нетелей: 40 сейчас готовятся к отелу. Из 
них создано 3 группы, за двумя ухаживают моло
дые доярки М. Хряповэ и В. Плотно, пришедшие 
на ферму после окончания семи классов. На этих 
девушек мы надеемся. Они с любовью относятся 
к делу. Вера Никоненко на ферму пришла тоже 
со школьной скамьи, но в первый же год работы 
хорошо освоила дело и надоила по 2.255 ки
лограммов молока на корову, а в 1958 году взяла 
обязательство надоить по 3 тысячи килограммов.

Опытные доярки помогают , молодым быстрее 
освоить свою профессию. Все нетели —  от луч
ших коров. Каждая из них весит не менее 3 цент
неров. В группе М. Хряповой 6 нетелей уже оте
лились и каждая дает по 7 — 10 килограммов мо
лока за сутки.

Рацион,, который получают сейчас коровы, со
ставлен из расчета пребывания дойного стада на 
стойловом содержании до 15 июня. З а  период стойлового содержания думаем получить от каж дой коровы в среднем не менее 1 .2 5 0 — 1.400 килограммов молока.

На каждой ферме можно добиться резкого по
вышения надоев молока если взяться за это дело 
как следует.Мы призываем всех вас, товарищи доярки, шире развернуть социалистическое соревнование за > высокие надои молока в 1958 году.М . П Ч Е Л Ь Н И К О В А , заведующая молочно-товарной фермой.А . Б Е С С О Н О В А  и М . Г О Р Б У Н О В А , доярки колхоза «П рогресс», Молчановского района.

Закончился 1957 год. Т рудящиеся лесной промышленности Томской области и горняки Кузнецкого угольного бассейна ознаменовали его продолжением соревнования, ставшего традиционным. Л есозаготовители дали народному хозяйству страны 162 тысячи кубометров древесины дополнительно к плану. Горняки

Кузбасса отправили Родине 700 тысяч тонн сверхпланового угля.Сейчас в Кузнецком бассейне начат большой разговор о необходимости продолжения соревнования, об обмене передовым опытом, об укреплении производственной дружбы между горняками и лесозаготовителями.

☆ ☆'

Б у д е м  д р у ж и т ь

Вызываем на соревнование!

Выдвижение кандидатов в состав Окружной избирательной 
комиссии по выборам в Совет Национальностей

по Омскому избирательному округу М  22
Коллектив медицинского института выдвинул 

кандидатуру Е. М. Думеновой
Состоялось собрание научных ра

ботников, студентов, рабочих и слу

жащих Томского медицинского ин

ститута, посвященное выдвижению 

кандидата в состав Окружной изби

рательной комиссии по выборам в 

Совет Национальностей Верховного 

Совета СССР по Омскому избира

тельному округу №  2 2 .'
Доцент тов Дегтярев предлагает 

кандидатуру профессора доктора ме

дицинских наук Евгении Михайлов

ны Думеновой.

—  Профессор Думенова, —  гово

рит он, —  высококвалифицирован

ный специалист, пользуется заслу

женным авторитетом среди научных 

работников и студентов, ведет боль

шую общественную работу, являет

ся депутатом Томского городского 

Совета депутатов трудящихся. Она 

оправдает наше доверие.

Выдвижение Е. М. Думеновой в

состав Окружной избирательной кв- 

миссии поддержали тт. Пойзнер, 

Стерхов, Гаделыпина, студентка 

Забабурина.
Собрание коллектива медицинского 

института единодушно постановило 

выдвинуть кандидатом в состав Ок

ружной избирательной комиссии по 

выборам в Совет Национальностей 

Верховного Совета СССР по Омско

му избирательному округу N° 22  

Евгению Михайловну Думенову.

Коллектив завода режущих инструментов выдвигает 
кандидатуру Н. И. Синицына

На заводе режущих инструментов 

состоялось собрание рабочих и слу

жащих по выдвижению кандидатов 

в Окружную избирательную комис

сию по выборам в Совет Националь

ностей.

Выступивший на собрании сле

сарь тов. Сахаров предложил выдви

нуть кандидатом в состав Окружной 

избирательной комиссии по выборам 

в Совет Национальностей резьбо- 

шлифовщика инструментального це

ха Николая Ивановича Синицына, 

члена КПСС с 1932 года.

На заводе режущих инструментов 

тов. Синицын работает уже более

пятнадцати лет. Тов. Синицын 

ежедневно выполняет норму на 250 

—  270 процентов. На заводе знают 

тов. Синицына и как хорошего об

щественника.

Предложение тов. Сахарова под

держали начальник инструменталь

ного цеха тов. Емельянченко, мои. 

тер цеха фрезеров тов. Михеев, фре

зеровщица цеха метчиков тов. Гла- 

зышева, слесарь цеха сверл тов. Ве

лик.

Собрание коллектива единогласно 

постановил^ выдвинуть кандидатом 

в состав Окружной избирательнойИспЫташелЬнЬш полет самолета ИА-16
14 января с Московского аэро

дрома поднялся в воздух самолет 
ИЛ-18. . совершивший очередной 
испытательный полет. Экипаж воз
главлял Герой Советского Союза 
ведущий летчик - испытатель 
В. К. Конкинаки. Вес полностью 
загруженной тяжелой машины со
ставлял 57 тонн Самолет достиг 
высоты "8 тысяч метров.

Главным конструктором ИЛ-18 
является Герой Социалистическо
го Труда Сергей Владимирович 
Ильюшин Этот самолет— своеоб
разная летающая лаборатория. 
На его борту более 100 испыта
тельных приборов, контролирую
щих и регистрирующих работу 
отдельных узлов, агрегатов, дета
лей машины.

Мощность каждого из четырех

турбовинтовых двигателей «НК-4» 
— 4 тысячи лошадиных сил.

В эксплуатации самолет будет 
очень дешев. Стоимость билета на 
нем не превысит стоимости проез
да в жестком купированном ваго
не поезда.

В Краснодаре самолет совершил 
посадку. Расстояние от Москвы до 
Краснодара — более чем в 1.200 
километров — пройдено за 2 часа 
13 минут. Скорость на линии была 
640 километров в час.

Во второй половине нынешнего 
года самолеты ИЛ-18 появятся на 
воздушных трассах Советского Со
юза. Они смогут совершать без по
садки полеты на расстояние 5 ты
сяч километров и перевозить одно
временно 75 — 100 пассажиров.

(ТАСС.)

>

Каменская область. В городе Гуково сооружен крупный кирпич, ный завод сухого прессования. Его цехи оснащены новейшим оборудованием. Проектная мощность завода — 30 миллионов штук кирпича в год. Предприятие имеет свою сырьевую базу. Запасы глины здесь обеспечат работу предприятия на многие десятилетия. В  скором времени мнш-ие стройки области получат кирпич с нового завода.
На снимке: в цехе прессования. (Фотохроника Т А С С ) .

комиссии по выборам в Совет Наци

ональностей Верховного Совета 

СССР по Омскому избирательному 

округу №  22 тов. Синицына Ни

колая Ивановича. „

Весной прошлого года коллектив 

нашего четвертого участка шахты 

«Комсомолец» через газету «Крас

ное Знамя» обратился к лесозаго

товителям Томской области с при

зывом увеличить заготовку и уско

рить отгрузку древесины для шахт 

Кузнецкого угольного бассейна. 

Наше письмо нашло живой отклик 

на пунктах и участках леспромхо

зов. Улучшилось снабжение шахты 

лесом. В результате горняки повы

сили темпы добычи угля.

В письме лесозаготовителям мы 

рассказывали о соревновании в 

честь 40-летия Великой Октябрь

ской социалистической революции. 

Теперь мы можем доложить вам, до

рогие товарищи: слово свое горня

ки сдержали. Коллектив участка в 

первой половине октября завершил 

годовой план и дал сверх плана 
69 .120  тонн топлива. Мы бра

ли обязательство пройти сверх 

плана 250 погонных метров гор- 

ных выработок, из них 70 погон

ных метров выработок главнейшие-, 

го направления, а прошли допол

нительно 882 погонных метра 

подготовительных выработок, в том 

числе 160 погонных метров выра

боток главнейшего направления. На 

участке выросла производитель

ность труда горняков, улучш ены 

все технико-экономические пока

затели.

Хорошо поработали и на других 

участках шахты. Не только участ

ки, но и все бригады выполнили 

годовые задания. Давать ежедневно 

на шахтера очистного забоя по 

тонне угля сверх нормы, проходить 

ежемесячно не менее метра выра

боток дополнительно к заданию на 

каждого проходчика стало законом 

коллектива участка.

. Горняки настойчиво искали и 

использовали новые резервы повы

шения темпов добычи угля. Осна

щение врубовых машин удлинен

ными барами позволило нам без до

полнительных затрат увеличить 

выход угля из каждой лавы на 

45— 50 тонн с цикла.

В успехе горняков есть и ваша 

заслуга, товарищи лесозаготовите

ли.
Опыт нашей с вами производст

венной дружбы свидетельствует о 

• -------------------- - •

том, что соревнование . горняков и

лесозаготовителей оправдало себя. 

Вот почему сейчас, подводя итоги 

года, мы снова говорим: продолжим 

соревнование между горняками и 

лесозаготовителями! Первый этап 

этого соревнования должен быть 

посвящен выборам в Верховный Со

вет СССР.

Как и все советские люди, гор

няки нашего участка решили отме

тить выборы высшего органа Со
ветской власти новыми достиже

ниями в труде. Обсудив свои воз

можности. мы решили, что сможем 

завершить план первого квартала 

ко дню выборов —  16 марта.^ До 

конца квартала сверх плана будет 

дано 7 тысяч тонн угля.

Какими же резервами распола

гает наш участок для выполнения 

обязательств?

Главное для нас —  лучше ис

пользовать технику. В конце ок

тября в лаве N  58 нашего участка 

был освоен угольный комбайн 

«Донбасс». Кстати, прежде счита

лось. что нельзя использовать эти 

машины в нашей шахте —  с на

клонным залеганием пластов. Опыт 

третьего участка, а затем и нашего 

коллектива опроверг эти сомнения. 

Оснащение забоя комбайном позво

лило увеличить выход угля из ла

вы на 3 тысячи тонн в месяц, а 

производительность труда горняков 

выросла на 30 процентов. У л уч 

шив использование комбайна, мы 

добьемся дальнейшего наращивания 

угольного потока.
Дорогие товарищи!

Опыт работы горняков и лесоза

готовителей свидетельствует о том, 

что у  нас есть большие возможно

сти улучш ить производственную 

деятельность предприятий. Мы на

деемся, что лесозаготовители широ

ко развернут соревнование за вы- 

пЙнен'йе квартальных планов ко 

дню выборов в Верховный Совет 

СССР.

Г. ЖУПНИК,

начальник 4-го участка 

шахты «Комсомолец»,

гор. Ленинск-Кузнецкий.

Эти слова не раз пришлось слы

шать в прошлом году, когда деле

гация горняков Кузнецкого бассей

на побывала у  лесозаготовителей 

Томской области. Эти слова слыша

ли и томичи, побывавшие с ответ

ным визитом в Кузбассе, в частно

сти на нашей шахте имени С. М. 

Кирова. И сегодня хочется еще раз 

сказать: будем дружить, будем 

крепить нашу дружбу в дальней

шем соревновании.

В Ергайском леспромхозе Том

ской области я познакомился с ра

ботой второго мастерского участка 

1-го лесопункта. Руководит этим 

участкр . тов. Епимахов. Перед 

отъездом у  нас с лесорубами со

стоялся задушевный разговор. От 

имени своей бригады я предложил 

им начать соревнование. Предложе

ние было принято.

Теперь пришла пора подвести 

итоги этого соревнования. Бригада, 

которую я возглавляю, вместе со 

всем коллективом 4-го участка 

шахты имени С. М. Кирова боро

лась за рост производительности 

угольного комбайна «Донбасс», 

считая это важнейшим условием 

увеличения добычи угля. Наши 

расчеты оправдались. Улучш ая ис

пользование угольного комбайна, 

коллектив 4-го участка добился 

самой высокой производительности 

этой машины в Кузнецком бассей

не. В октябре она была доведена до 

25 .300  тонн. Непрерывно увели

чивался и сверхплановый счет, ко

торый достиг к  концу года 45 ты

сяч тонн. Четвертая часть сверх

планового угля добыта нашей 

бригадой. н

На участке проведена большая 

работа по реконструкции отдель

ны х деталей и целых узлов комбай

на. В частности, режущая'часть —  

бар комбайна —  переделана с таким 

расчетом, что берет теперь 

уголь на всю мощность пласта. 

При работе с заводским баром нам 

приходилось до 40 процентов угля 

обрушивать на почву после прохо

да комбайна и грузить на тран

спортеры лопатами. Теперь ручной 

труд по выемке угля сведен к за

чистке забоя, при этом на тран

спортеры вручную грузится только 

3— 5 процентов угля.

Несомненно, что все это сыграло 

значительную роль. Но главным 

условием нашего движения вперед 

явилась высокая организованность 

коллектива, повышение ответствен

ности всех горняков за исход со

ревнования. И вам, дорогие товари

щи из Ергайского леспромхоза, не

Н а ша  п р о с ь б а

Ташкентская область. Семь лет назад у  подножия гор Курамин- ского хребта началась закладка города Алм алы ка. Теперь здесь созданы крупные промышленные объекты, дающие народному хозяйству страны цветные металлы — свинец, цинк, медь и другую продукцию.Н а снимке: обогатительная фабрика Алтын-Топканского свинцово-цинкового комбината. (Фотохроника ТАСС).

Ш ахта держится на лесе —  это 

выражение отражает действитель

ное положение дел. Правда, в по

следнее время горняки стали шире 

применять металлическую и- желе

зобетонную крепь. Но дерево остает

ся основным крепежным мате

риалом —  без него угля не добу

дешь.

И на нашем участке все выра

ботки закреплены деревом. Щито

вые перекрытия, под которыми мы 

работаем, состоят из бревен длиной 

4,5 метра. Увеличивая добычу уг

ля из-под щита, бригада одновре

менно старается экономить лее.

Добиваясь самой высокой на 

Прокопьевском руднике производи

тельности щитового забоя средней 

мощности, доведя ее до 14 с лиш

ним тысяч тонн угля в месяц, мы 

даем на каждого члена бригады в 

месяц по 2 тысячи тонн. Вместе с

тем, мы взяли за правило повторно 

использовать деревянный сруб. И 

так до. тех пор, пока уголь не 

«съест» его до толщины затяжки. 

Таким образом, у нас повторно ис

пользуется до 60 процентов идуще

го на сруб материала.

Однако с лесом на шахте бывают 

перебои, и это затрудняет работу 

горняков. Вот почему шахтеры на

шей бригады просят лесозаготовите

лей Томской области, поставляю

щ их нам основную массу древеси

ны, добиваться новых успехов в 

социалистическом соревновании по 

всем показателям, в том числе и по 

поставке леса шахтам и новострой

кам Кузбасса.

А. ФОЛИН,

бригадир забойщиков участка 

N° 9 шахты им. Сталина.

г. Прокопьевск.

мешает воспользоваться нашим 

опытом.

Бригада у  нас строго осуждает 

нерадивого работника за нарушения 

производственной и трудовой дис

циплины. За недобросовестное от

ношение к  работе по требованию 

коллектива с участка были уволе

ны шахтеры Шестаков и Мешков, 

на нижеоплачиваемую работу пере

ведены комбайнеры Невежин и Пе

тухов, а также помощник комбай

нера Пудов.

Понятно, что мы преследуем 

своей целью воспитание коллектива 

в духе высокосознательного отно

шения к делу.

При активной помощи кол

лектива специальностями комбай

неров непосредственно на участке 

овладели наши внатные мастера 

высокой добычи угля тт. Табакеев, 

Титов и депутат Верховного 

Совета РСФСР тов. Раев. Совсем 

недавно на участок пришли моло

дые горняки тт. Востриков, Руди- 

ков и Голиков. Опытные шахтеры 

взяли над ними шефство, и сегодня 

эти горняки в работе не уступают 

кадровикам.

Коллектив нашего участка смог 

бы добиться более высоких резуль

татов. Однако мы не использовали 

всех возможностей в борьбе за 
увеличение угледобычи. И в этом 

отчасти ваша вина, товарищи ле

созаготовители. До настоящего вре

мени мы в большинстве случаев 

получаем нестандартный лес —  

толстомер. Если на тысячу тонн 

добычи угля по паспорту крепле

ния мы должны расходовать 54 к у 

бометра леса, то, закрепляя обна

женное пространство толстомером, 

мы увеличиваем этот расход леса до 

60 кубометров и больше.

Отсюда перерасход лесоматериа

лов, а, следовательно,и средств, пе

рерасход, который «съедает» всю 

экономию, полученную из других ис

точников. Вот почему, призывая к 

продолжению социалистического со

ревнования. мы указываем, что не

обходимо организовать борьбу за 

поставку шахтам стандартного, ка

чественного леса.

Надо сказать, что соревнование 

горняков и лесозаготовителей в 

прошлом году было организовано 

плохо. Правда, мы побывали в го

стях у  томичей, а они в свою оче

редь навестили шахтеров Кузбасса. 

Но этим наши связи и ограничи

лись. А ведь и мне, и всей нашей 

бригаде было интересно знать, как 
работает второй мастерский участок 

1-го лесопункта Ергайского лес

промхоза. что там нового, не нуж 

даются ли лесозаготовители в ка

кой-либо помощи. А им, вероятно, 

хотелось узнать о наших производ

ственных делах. Такой обмен сооб

щениями смогли бы организовать 

местные комитеты профсоюза, но 

они. к сожалению, стояли в сторо

не от этого дела.

Несомненно и то. что лесозагото

вители смогли бы помочь работни

кам лесных складов шахт и рудни

ков, передав им свой опыт в орга

низации разделки древесины и ме

ханизации трудоемких производст

венных работ. Однако и эго сдела

но не было.

Надо надеяться, что все эти не

достатки будут учтены, что сорев

нование превратится в постоянную 

производственную дружбу горняков 

и лесозаготовителей.

Г. ДАВЫДОВ,

бригадир 4-го участка 

шахты имени С. М. Кирова 

треста «Ленинуголь».

СО ВЕТСК ОЕ  
С Т Р О И Т Е Л Ь С ! ВО

Больше

северным
районам

о

В. Ш У Р У П О В , 
председатель Бакчарского 

райисполкома,
о

Руководствуясь решениями XX 

съезда Коммунистической партии, 

Бакчарский райисполком и сельские 

Советы под руководством районной 

партийной организации направляли 

свои усилия на дальнейший подъем 

сельскохозяйственного производства 

и культурного строительства в рай

оне.

Сельские Советы более глубоко 

стали вникать в дела колхозов, 

предприятий и учреждений, распо

ложенных на их территориях. 

Яринский сельский Совет, напри

мер, где председателем депутат 

районного Совета тов. Полетаев, 

правильно организует работу депу

татов сельского Совета, постоянных 

комиссий. Депутаты Совета часто 
бывали у избирателей, а постоян

ные комиссии выдвигали на обсуж

дение исполкома жизненно важные

вопросы организационно-хозяйст

венного укрепления колхоза, благо

устройства населенных пунктов. 

Трудящиеся этого сельского Совета 

досрочно рассчитались с государст

вом по денежным платежам, по за
готовкам мяса и другим поставкам 

сельскохозяйственных продуктов в 

1957 году. Колхоз имени Сталина 

этого сельского Совета более орга

низованно провел заготовку кормов, 

уборку урожая и сдачу хлеба госу

дарству.

Лучше прошлых лет работали Бо- 

гатыревский, Бакчарский сельские 

Советы.

Улучш или работу машинно-трак

торные станции. Благодаря настой

чивому труду колхозников и меха

низаторов МТС в 1957 году уро

жай зерновых, несмотря на неблаго

приятную весеннюю погоду и ран

ние заморозки, получен по 13,5 

центнера с гектара в среднем по 

району. Это больше, чем в прошлом 

году, на 0,5 центнера. Особенно хо

роший урожай был выращен в кол

хозе «Сибиряк». По 17,6 центнера 

с гектара получено в тракторном 

отряде депутата сельского Совета 

Степана Марковича Пушкарева, ра

ботающего в этом колхозе. По 18,7 

центнера с гектара выращен урожай 

в колхозе «Северное сияние» и по 

15,7 центнера —  в колхозе, имени 

Кирова.

Выдвинутая Коммунистической 

партией задача— в ближайшие годы 

догнать Соединенные Штаты Амери

ки по производству мяса, молока и 

масла на душ у населения —  нашла 

горячее одобрение всего советского 

народа. Вместе со всем советским

народом в борьбу за выполнение 

этой задачи включились и трудя

щиеся нашего района. Хороший при

мер творческого подхода к решению 

поставленной задачи показали кол

хозники сельхозартелей «Северное 

сияние», «Прогресс», имени Киро

ва, имени Ленина и «Сибиряк». 

Они взяли на себя повышенные 

обязательства и прилагают усилия 

к тому, чтобы выполнить их.

Однако в целом район все еще 

неудовлетворительно выполняет при

нятые на себя обязательства. В 

этом большая вина исполкома рай

совета, о чем справедливо говори

лось на прошедшей недавно район

ной партийной конференции.

В районе имеются некоторые ру

ководители колхозов, которые охот

но дают слово, принимают обяза

тельства по увеличению производст

ва продуктов животноводства и по

леводства, но безответственно отно

сятся к их выполнению. А райис

полком не воспитывал у таких ру

ководителей высокую ответствен

ность за выполнение пганятых 

обязательств. Мало проявлял рай

исполком настойчивости в подтя

гивании отстающих колхозов до 

уровня передовых.

В прошлом году раздельно было 

убрано только 50 процентов хлебов. 

Райисполком и сельсоветы не пре

одолели отсталые настроения от

дельных руководителей колхозов в 

отношении раздельной уборки.

Район имеет большие возможно

сти для того, чтобы расширить по

севные площади за счет раскорчев

ке плана освоения новых земель 

район не выполнил.

В срыве этих работ, в первую оче

редь, повинен райисполком. Однако 

без помощи некоторых областных 

организаций райисполком не сможет 

успешно решить многие вопросы 

улучшения работы колхозов и МТС.

Взять, к примеру, освоение новых 

земель. Огромная выгода освоения 

новых земель совершенно очевидна. 

Но в МТС района мало корчеваль

ных агрегатов. Областное управле

ние сельского хозяйства не вклю

чило в план Крыловской JIMC за
дания по нашему району.

В истекшем году колхозы' района 

могли бы -значительно больше заго

товить зяби и паров. Но техника 

машинно-тракторных станций в лет

ний период много простаивала. Одна 

из причин этого —  недостаток го

рючего и смазочных материалов. 

Облсельхозуправление. при распре

делении нарядов на горючее и де

нежных средств не учитывает осо

бенностей северных районов. В ре

зультате наши МТС в весенне-лет

ний период зачастую оказываются 

оторванными от центральных неф

тебаз, остаются без горючего. А ведь 

этого могло бы и не быть, если бы 

горючее завозилось зимой.

Необходимость завоза горючего в 

зимнее время совершенно очевидна, 

потому что тракт ле¥омк1957 г. 

пришел почти в непроезжее Состоя

ние. Этот тракт, который пересекает 

наш район и связывает областной 

центр с четырьмя районами, восстаг- 

навливается крайне неудовлетвори

тельно. Тракт находится, как «ди

ки и освоения новых земель. Одна- I тя у  семи нянек». Ремонтирует его

машинно-дорожная станция, транс

порт предоставляет ей автотрест, а 

дорожно-эксплуатационное управ

ление финансирует их.

Машинно-дорожная станция ре

монт дорог ведет за 200  и более ки

лометров от г. Томска, между тем, 

ее управление, весь технический 

аппарат находятся в областном 

центре. Поэтому руководители ма

шинно-дорожной станции зачастую 

не знают, что делается на дороге, и 

оперативное руководство работами 

осуществляют слабо. О недостатках 

в работе машинно-дорожной станции 

хорошо осведомлен начальник обла

стного управления автомобильного 

транспорта и шоссейных дорог 

тов. Кучер, но мер к устранению 

этих недостатков и наведению по

рядка в работе станции не прини
мает.

Сейчас в районе все шире развер

тывается соревнование в честь вы

боров в Верховный Совет СССР. 

Труженики колхозов и МТС сорев

нуются за то, чтобы организованно 

провести зимовку скота, повысить 
продуктивность животных в зим

ний период, образцово подгото

виться к  весеннему севу 1958 

года.

Райисполком, сельские Советы 

прилагают усилия к тому, чтобы 

повысить уровень организаторской 

работы в массах, устранить недо

статки в своей деятельности, вскры

тые районной партийной конферен

цией, с тем, чтобы обеспечить вы

полнение принятых колхозами и 

МТС социалистических обязательств.

I ш i *
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Установление дипломатических отношений 
м еж ду СССР и Ганой

Во время переговоров между 

премьер-министром Ганы Куаеме 

Нкрума и главой правительственной 

делегации СССР на торжествах но 

случаю провозглашения независимо

сти Ганы И. А. Бенедиктовым было 

достигнуто неофициальное соглаше

ние об установлении дипломатиче

ских отношений между СССР и Га

ной. После этого имели место офи

циальные переговоры между испол

няющим обязанности Высокого Ко

миссара Ганы в Великобритании

Дж. И. Джантуа с послом СССР в 

Великобритании Я . А. Маликом. 

Правительство Ганы и Правительст

во СССР в настоящее время офи

циально договорились об установле 

нии дипломатических отношений 

между двумя странами и обмене 

представительствами на уровне по

сольств в соответствующее время.

По мнению обоих правительств, 

такой шаг будет способствовать 

развитию международного сотрудни

чества в интересах сохранения и 

упрочения всеобщего мира. (ТАСС).39-я годовщина со дня убийства К. Либкнехта и Р. Люксембург
БЕРЛ И Н , 15 января. (ТАСС). 

Рабочий класс и все трудящиеся 
Германии отмечают сегодня 39-ю 
годовщину со дня зверского убий
ства выдающихся руководителей 
немецкого рабочего класса Карла 
Либкнехта и Розы Люксембург. 
В печати публикуются статьи, 
посвященные жизни и деятельно
сти этих мужественных борцов за 
дело пролетариата Германии, от
рывки из их писем, воспоминания 
людей, близко знавших К. Либ
кнехта и Р. Люксембург,

Газета «Дер морген» подчерки
вает, что непримиримые против
ники войны и милитаризма Карл

Либкнехт и Роза Люксембург во
одушевляли немецких патриотов 
на борьбу за дело мира, против 
войны и империализма. Они были 
мужественными борцами за идеа
лы, которые ныне стали действи
тельностью в нашей республике.

Газета «Бауэрн-эхо» помещает 
статью под заголовком: «И х за
вещание будет выполнено», в ко
торой говорится, что трудящиеся 
ГДР отмечают 39-летие со дня 
убийства вождей немецкой про
летариата под знаком борьбы 
против милитаризма, вновь под
нимающего голову в Западной 
Германии.

Корейская Народно-Демокраги. 
ческая Республика. Пхеньян. Од
ной из крупнейших столичных но
востроек является Пхеньянский 
текстильный комбинат. Его соору
жение ведется с помощью Совет
ского Союза. Недавно на комбина
те вступила в строй действующих 
красильная фабрика. На фабрике 
имеются цехи отбелки, печатный, 
красильный и другие. Почти все 
производственные процессы авто
матизированы.

На снимке: в цехе выпуска 
товой продукции.

го-

(Фотохроника ТАСС).

Повстанческое движение 
Нубена

Ответ президента США Д . Эйзенхауэра 
на послание Председателя Совета Министров 
СССР Н, А. Булганина от 10 декабря 1957 года

План выполнен на 120 процентов
П ХЕН ЬЯН , 14 января. (ТАСС). 

Как сообщает Центральное теле
графное агентство Кореи, в 1957 
году предприятия министерства 
Легкой промышленности КНДР 
выполнили план по валовому про
изводству продукции на 120,1 про
цента. Сверх плава было выпуще
но 5.380 тысяч метров хлопчато

бумажных тканей, 1.540 тысяч 

метров шелковых тканей, 1.180 

тысяч пар обуви и другой продук

ции на сумму более 7 миллиардов

вон. В 1957 году предприятия ми
нистерства дали продукции боль
ше, чем за четыре предвоенных го. 
да.

Министр легкой промышленно
сти Мун Ман У к  указывает в газе, 
те «Нодон синмун», что успешная 
работа предприятий легкой про
мышленности позволяет разре
шить проблему обеспечения насе. 
ления КНДР продовольствием, 
одеждой и жильем в течение 
первой пятилетки (1957 — 
1961 гг.).

Большинство англичан—за переговоры
ЛОНДОН, 14 января. (ТАСС). 

Газета «Ньюс кроникл» поме
стила сегодня резюме ответов на 
вопросы, поставленные в недав
но проведенном опросе общест
венного мнения относительно 
переговоров о мире.

Она приходит к выводу, что в 
настоящее время англичане пе
рестают считать гонку вооруже
ний средством для того, чтобы 
избежать новой мировой войны, 
и возлагают свои надежды на 
переговоры.

В результате опроса боль
шинство англичан высказалось 
за разрешение международных 
проблем путем переговоров и 
других мероприятий мирного ха
рактера.

Три четверти опрошенных вы
ступили за переговоры на высо
ком уровне между странами —  
членами Н АТО , с одной сторо
ны, и Варшавского договора — 
с другой.

73 проц. заполнивших анкеты

высказались за заключение пак
та о ненападении.

Выяснилось также, что 74 
проц. англичан настаивают на 
запрещении испытаний атомного 
и водородного оружия по край
ней мере на 2 — 3 года.

79 проц. высказались за рас
ширение торговли между ' Восто
ком и Западом.

Выходящая массовым тира
жом газета «Дейли миррор» на
поминает о том, что в свое время 
премьер-министр Англии полу
чил приглашение посетить Моск
ву. В связи с этим газета вы
сказывает мнение, что этот ви
зит должен состояться сразу же 
по возвращении Макмиллана из 
поездки по странам содружества 
наций.

«Дейли миррор» считает, что 
английскому премьер-министру 
«следует откровенно обменяться 
мнениями с русскими руководи
телями о характере и сроках со
вещания на высоком уровне».

ВАШ И Н ГТО Н . 13 января. 
(ТАСС). Здесь опубликован ответ 
президента С Ш А  Д. Эйзенхауэра 
на послание Н. А. Булганина от 
10 декабря 1957 года.

В своем ответе президент Эй
зенхауэр, говоря о предложениях, 
содержащихся в послании 
Н, А. Булганина, излагает также 
позицию правительства С Ш А  по 
некоторым проблемам, вытекаю
щим из современной международ
ной обстановки Обращает на .себя 
внимание, что в этом ответе вопре. 
ки фактам делается попытка пере
ложить вину за нынешнюю напря
женность в международных отно
шениях на Советский Союз.

Касаясь хорошо известных кон
структивных предложений, кото
рые сделаны Советским правитель 
ством в целях ослабления между
народной напряженности и упроче
ния мира, президент С Ш А ' по су
ществу обходит эти предложения, 
ограничиваясь указанием на то, 
будто нет необходимости в приня
тии дополнительных обязательств 
государств, поскольку обязатель
ства такого рода якобы уже пред

усмотрены Уставом Организации 
Объединенных Наций.

Говоря о предложении Совет
ского правительства по поводу пе
реговоров руководящих государст
венных деятелей, президент С Ш А, 
не давая прямого ответа на это 
предложение, тем не менее заявля
ет, что он предпочитает, чтобы до 
подобной встречи неурегулирован
ные международные вопросы были 
рассмотрены через дипломатиче
ские каналы и министрами иност
ранных дел, хотя предложение Со
ветского правительства о совеща
нии руководящих государственных 
деятелей получило широкую под
держку и признание во многих 
странах, в том числе и в Соеди
ненных Штатах Америки.

В своем ответе президент С Ш А  
Д. Эйзенхауэр не затрагивает 
«Предложений Советского прави
тельства по вопросам ослабления 
международной напряженности» и 
послания Председателя Совета 
Министров СССР Н. А. Булганина 
на имя президента С Ш А  от 8 ян
варя 1958 года.Пресс-конференция президента Эйзенхауэра

Бои между испанскими войсками и марокканскими повстанцами
П АРИЖ , 14 января. (ТАСС). 

Как видно из сообщения агентства 
Франс Пресс, в испанском владе
нии Рио-де-Оро (Сахара) возобно
вились военные действия между 
испанскими регулярными войсками 
и частями марокканской армии ос
вобождения. ■ Агентство передало 
коммюнике командования армии 
освобождения Сахары о том, что в 
районе Дакла 3 января произошло 
серьезное столкновение между ис
панскими и марокканскими вой
сками. Крупный испанский отряд,

имевший в своем распоряжении 
150 автомашин, 10 самолетов и 
автоматическое оружие, был вы
нужден после семичасового боя 
отступить, оставив 160 человек 
убитыми и 190 ранеными. Марок
канцы сожгли 10 автомашин, за
хватили 35 винтовок и три пуле
мета.

Другое столкновение произошло 

в районе Меркуб. где испанцы по

теряли 48 человек убитыми и ос

тавили на поле боя 8 винтовок. *

От американской ..помощи1’ нет никакой пользы..

ТРИП О ЛИ , 14 января. (ТАСС). 
Правительство Ливии заявило о 
своем намерении пересмотреть 
соглашение с С Ш А  о так назы
ваемой «организации ливийско- 
американских совместных служб», 
которая осуществляет разработку 
различных проектов, финансируе
мых правительством С Ш А  в ка
честве «помощи» Ливии.

В последнее время в ливийской 
печати появились статьи, в кото
рых критикуются методы- оказа
ния американской «помощи» Ли
вии. Газеты признают, что эта 
«помощь» не способствует разви

тию ливийской экономики, так 
как значительная часть ее идет 
на содержание многочисленной 
армии американских экспертов.

«Несмотря на то, что амери
канская помощь оказывается Ли
вии уже в течение ряда лет, — 
пишет газета «Киренаика уикли 
ньюс», —  мы не можем назвать 
ни одного проекта, который при
нес бы непосредственную выгоду 
нашей экономике». Американская 
«помощь», указывает газета, вы
зывает «недовольство у ливийско
го народа, ибо он не получает от 
нее никакой пользы».

ВАШ И Н ГТО Н . 15 января. 

(ТАСС). Сегодня президент Эй

зенхауэр провел свою первую за 

последние два с половиной меся

ца пресс-конференцию.
Отвечая на вопросы коррес

пондентов об его отношении к 
предложениям Советского прави
тельства и посланию Председа
теля Совета Министров СССР 
Н. А. Булганина, президент за
явил, что встреча с руководите
лями Советского Союза на са
мом высоком vPOBHe возможна 
только после длительной тща
тельной подготовки, проводимой 
через обычные дипломатические 
каналы или после предваритель
ного совещания министров 
иностранных дел. Но даже после 
такой подготовки, продолжал он, 
С Ш А  пойдут на такое совеща
ние только в том случае, если 
они будут заранее уверены в 

что это совещание приведет 
результатам.

том
к положительным

Не ограничившись приведен
ными оговорками. Эйзенхауэр, 
касаясь возможности перегово
ров между представителями Во
стока и Запада, заявил, что это 
вовсе не означает, что С Ш А  го
товы пойти на переговоры с 
КН Р  и с представителями других 
стран народной демократии.

Эйзенхауэр защищал государ
ственного секретаря Даллеса, 
подвергающегося нарастающей 
критике в С Ш А  и за границей, 
и опроверг слухи о том, что Дал
лес подал заявление об отставке. 
Эйзенхауэр заявил, что он будет 
продолжать полностью поддер
живать Даллеса. Отвечая на во
просы корреспондентов, выразив
ших сомнение в том, что пред
ставленный конгрессу бюджет 
можно будет свести без дефици
та или без увеличения налогов, 
Эйзенхауэр сказал, что, в слу
чае необходимости, С Ш А  пойдут 
на дальнейшее увеличение госу
дарственного долга.

НЬЮ -ЙОРК, 14 января. 
(ТАСС). На Кубе продолжается во
оруженная борьба кубинских пат
риотов. Недавно войска Ф. Кастро 
вновь возобновили свои действия 
против правительственных войск. 
По сообщению корреспондента 
агентства Ассошиэйтед Пресс из 
Гаваны, партизанские отряды завя. 
зали бои на подступах к крупно
му городу Мансанильо, располо
женному на южном побережье 
острова в юго-западной части про
винции Орьенте. По сообщениям 
корреспондента, войска Кастро 
блокировали подступы к городу и 
полностью контролируют все дви
жение транспорта на главных ма
гистралях, соединяющих город 
другими центрами страны.

Партизаны совершают нападе
ния на правительственные склады, 
уничтожая правительственные за
пасы снаряжения. Недавно было 
произведено нападение на один из 
военных лагерей правительствен
ных войск, которые были вынуж. 
дены отступить под давлением 
превосходящих сил повстанцев. 
Нападения на правительственные 
отряды и акты саботажа соверша
ются также в провинции Пинар 
дель Рио, где недавно были по
дожжены сахарные плантации и 
крупные склады табака.

^  К Р А С Н О Е^знлмяПродолжается подписка на газету „Красное Знамя" на 1958 год.
Д о  2 5  я н в а р я  вы м ож ет е  

в ы п и с а т ь  г а з е т у  с р о к о м  
с 1 ф евраля до к о н ц а  года.В связи с увеличением периодичности выхода газеты (6 раз в неделю вместо 5 раз) установлена подписная цена за газету 5 рублей в месяц, на 11 месяцев— 55 рублей.Подписка принимается во всех отделениях связи и отделах «Союзпечати».
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Т Е А Т Р

Таиланд отказывается предоставить свою территорию для создания американских ракетных баз
БАН ГКО К , 14 января. (ТАСС). 

Как сообщает таиландская газе
та «Гуаньваньбао», премьер-ми
нистр Таиланда Таном Киттика- 
чон заявил вчера на пресс-кон
ференции, что если Соединенные 
Штаты предложат создать ра
кетные базы в Таиланде, то это 
предложение не будет принято.

Петиция ученых 44 стран на имя 
генерального секретаря ООН

Активность ирландской республиканской армии
ЛОНДОН. 15 января. (ТАСС). 

В Северной Ирландии продол- 
жается борьба за независимость 
страны и воссоединение с Ю ж . 
ной Ирландией.

В ночь на 15 января в Сватро 

(графство Лондондерри) произо

шло столкновение между отря

дом ирландской республиканской 

армии (И РА ) и полицией. В ре

зультате перестрелки был ранен 
один полицейский.

Агентство Рейтер сообщает, 
что в Страбане (графство Тирон) 
бойцы И Р А  организовали взрыв 
трансформаторной подстанции.

В ряде районов на дорогах 
были устроены заграждения из 
деревьев и колючей проволоки 
взорваны мосты и линии элек
тропередач.

НЬЮ -ЙОРК, 14 января. 
(ТАСС). Корреспондент агентства 
Юнайтед Пресс передает из штаб- 
квартиры ООН:

Лауреат Нобелевской премии по 
химии за 1954 год д-р Лайнус По
линг передал 13 января генераль
ному секретарю ООН Хаммар_ 
шельду петицию, подписанную 
9.235 учеными 44 стран, которые 
требуют прекратить испытания 
ядерных бомб.

Под петицией стоят подписи 36 
лауреатов Нобелевской премии,, в 
том числе — Гарольда Юри и ше
сти других лауреатов Нобелевской 
премии из Соединенных Штатов, 
не считая Полинга, а также подпи
си д ра Альберта Швейцера, Берт
рана Рассела и лорда Войд-Орр.

Такой же документ, основанный 
на заявлении Полинга в вашинг
тонском университете, в Сент-Луи
се, что среди ученых достигнуто 
«почти единодушное мнение» о би
ологическом воздействии атомной 
радиации, был передан президенту 
Эйзенхауэру 4 июня с подписями 
двух тысяч американских ученых.

Петицию на имя Хаммаршельда 
подписали- 101 член национальной 
академии наук Соединенных Шта 
тов. 35 членов королевского обще
ства Лондона, 216 членов и чле- 
нов-корреспондентов русской Ака
демии наук и 1 141 японский уче
ный

В петиции, подготовленной По
лингом, говорится: «Каждое испы
тание ядерной бомбы распростра
няет дополнительное количество 
радиоактивных элементов во всех 
районах земного шара. Увеличение

Военные действия в Алжире
П АРИЖ , 15 января. (ТАСС). 

В Алжире продолжаются упор

ные бои между французскими 

войсками и отрядами алжирской 

национально-освободительнвй ар
мии. По сообщениям печати, во 
время столкновения в горном 
массиве Орес было убито 35 пов
станцев. В боях в Кабилии ал
жирцы потеряли 45 человек уби
тыми. Столкновения произошли 
на юге департамента Алж ир и в 
восточной части департамента

Константина, где повстанцы в хо
де многодневных боев потеряли 
400 человек.

Газета «Юманите» подчеркива
ет то обстоятельство, что в офи
циальных сообщениях штаба 
французских войск в Алжире, как 
правило, ничего не говорится о 
потерях французов, в то время 
как всегда называются большие 
цифры потерь алжирских пов
станцев. Газета выражает удивле
ние по поводу этой «весьма 
странной диспропорции в потерях

обеих сторон». Ведь сами воен
ные власти, продолжает газета 
признают «крайне ожесточенный 
характер* ряда столкновений. 
Между тем, может создаться впе
чатление что французские войска 
почти не несут потерь....

Парижские газеты пишут, что, 
как показали последние сраже
ния. силы алжирской националь
но-освободительной армии возрос
ли. Этот факт вызывает серьез
ное беспокойство со стороны 
французских военных властей.

объема радиации приносит вред 
здоровью людей и .увеличивает 
число дефективных детей, которые 
родятся в будущих поколениях.

Пока это оружие находится в 
руках всего лишь трех держав, 
можно достигнуть соглашения о 
контроле над ним. Если испытания 
будут продолжаться и оружие по
падет в руки других правительств, 
то намного увеличится опасность 
катастрофической ядерной войны 
в результате безрассудных дейст
вий каких-либо национальных ру
ководителей.

Международное соглашение о 
прекращении испытаний ядерных 
бомб явилось бы первым шагом к 
более общему разоружению и к 
окончательному эффективному за
прещению ядерного оружия, к 
предотвращению возможностей 
ядерной войны, которая была бы 
катастрофой для всего человечест
ва.

Как и все другие люди, мы 
очень беспокоимся о благополучии 
человечества. Как ученые, мы зна. 
ем о большой опасности испыта
ний и поэтому должны сообщить о 
ней. Мы считаем необходимым, 
чтобы немедленно были приняты 
меры для достижения международ
ного соглашения о прекращении 
испытаний всякого ядерного ору
жия».

В петиции указывается, какое 
количество подписей собрано в 
различных странах.

Американский ученый 
об успехах Советского 

Союза в области 
ракетостроения

Томский драматический театр 
имени В. П. Чкалова

17 января — «После разлуки».
18 января — «После разлуки».
19 днем и вечером — «Горе от 

ума».
21 января —  «После разлуки».
22 января — «После разлуки».
23 января — «Горе от ума».
24 января — «Размолвка». 
Начало спектаклей: дневного в

12 час. дня, вечерних —  в 8 ча
сов вечера.

К И Н О

Кинотеатр имени М. Горького

17 января —  новый художест
венный фильм «Тревога в горах». 
Сеансы: 9-10, 11, 12-50. 2-40,
4-30, 6-20, 8-10, 10.

Зал кинохроники.

17 января —  новые докумен
тальные фильмы: «На пороге вто
рого столетия», «Искусство фото
графии», «Наша Родина». Сеан
сы: 10, 11-10, 12-20, 1-30, 2-40, 
3-50, 5, 6-10, 7-20, 8-30, 9-40. 

Кинотеатр имени И. Черных.

17 января. Большой зал — 
«Тревога в горах». Сеансы: 9-30, 
11-25, 1-20, 3-15, 5-10, 7-05, 9,
10- 50. Малый зал — «Повесть о 
первой любви». Сеансы: 9-45,
11- 30, 1-15, 3, 4-45, 6-30, 8-15,
10.

Томскому мясопромышленному 
тресту требуются на постоянную 
работу в. промышленных предпри
ятиях: старшие бухгалтеры, маши
нистка, зоотехник и ветеринар
ные врачи.

Обращаться: г. Томок, улица 
Пушкина, 6, отдел кадров, теле
фон 29-74.

Томскому обллесурсу требуются 
для работы на периферии: инспек
торы отдела кадров, инспекторы 
общественного питания, старшие 
агрономы и заведующие складами.

Обращаться: г. Томск, Кузнеч
ный взвоз. 12 отдел кадров.

2 —  1

НЬЮ -ЙОРК, 15 января.
(ТАСС). Агентство Ассошиэйтед 
Пресс передает из г. Пасадина
(Калифорния):

Американский ученый д-р
А . Р. Хиббс— начальник аналити
ческого отдела лаборатории реак
тивных двигателей при Калифор
нийском институте технологии 
заявил, что Советский Союз обо
гнал Америку в области ракето
строения на два года и непрерыв
но увеличивает этот разрыв. Он 
сказал также, что «С Ш А  собира
ются увеличить уже совершенные 
ими ошибки».

Хиббс заявил, что двигатели, ко
торые СССР использует для своих 
ракет, «обладают вдвое большей 
мощностью, чем любые двигатели, 
имеющиеся у  С Ш А ». «И  даже 
сейчас, т. е. спустя четыре с лиш
ним месяца после спутника №  1, 
мы (т. е. С Ш А ) по-прежнему не 
имеем реальной программы созда. 
ния таких двигателей».

СпортМеждународная велогонка по Египту

ПОГОДА.

По сообщению Томского гидро
метеорологического бюро, по обла
сти 17 января ожидается облач
ная, с прояснениями погода, ме
стами слабый снег, ветер южный, 
5 — 10 метров в секунду, темпера
тура воздуха 2 0 — 25 градусов 
мороза, по западным районам — 
15 — 20 градусов мороза.

18— 21 января облачно, с про
яснениями, временами слабый 
снег. Ветер юго-западный, 3 — 7 

■метров в секунду. Температура 
воздуха в начале периода ночью 
30 — 35 градусов, днем 20 — 25 
градусов мороза. Повышение к 
концу срока ночью до 19 — 24 
градусов мороза, днем до 12 — 17 

градусов мороза.

КАИ Р , 15 января. (ТАСС). Се
годня участники международной 
велогонки по Египту прошли чет
вертый этап. Первым закончил 
дистанцию от Эль-Минья до Эль- 
Файюма протяженностью 168 км. 
советский гонщик Анатолий Чере- 
пович. Одновременно с ним фи
нишировали болгарский велосипе
дист Кочев и советский гонщик 
Алексей Петров, показавшие оди
наковое время — 4 часа 33 мину
ты 13 секунд.

После четырех этапов лидером 
гонки по-прежнему остается коман
да Советского Союза, на втором 
месте — команда Болгарии и на 
третьем — Румынии.

О ТК Р Ы Т  П РИ ЕМ  ПОДПИСКИ 

Н А  Н О В УЮ  Г А З Е Т У«ЛИ ТЕРАТУРА И ЖИЗНЬ»
Орган Союза писателей РСФСР.

и

Газета «Литература и жизнь» рассчитана на самый широ
кий круг читателей города и деревни.

В газете будут печататься рассказы, очерки, стихи, отрывки 
из новых произведений советских писателей.

«Литература и жизнь» будет широко информировать чита
телей о новых книгах, о творческой деятельности Союза пи
сателей РСФ СР и его местных организаций.

В газете читатели найдут рассказы, очерки и статьи о ге
роической трудовой дея- ельнссти советских людей, о новых 
достижениях советской науки, об искусстве, о физкультуре и 
спорте, о важнейших событиях международной жизни.

«Литература и жизнь» будет выходить три раза в неделю 
с апреля 1958 года.

Подписная цена: с апреля до конца года— 46 руб. 80 коп.
на 6 месяцев— 31 руб. 20 коп. 

на 3 месяца— 15 руб. 60 коп.
Подписка принимается «Союзпечатью», почтовыми отделе

ниями и общественными уполномоченными.

Издательство
«Литературной газеты». I

ТО М С КИ Й  О БЛ АС ТН О Й  Ф И Н АН С О В Ы Й  О ТД ЕЛ дово- ♦  

дит до сведения всех руководителей и бухгалтеров учрежде
ний, предприятий и организаций Томской области о том, что 
финансовые органы области приступили к регистрации штат
ных расписаний и смет административно-управленческих рас
ходов на 1958 год.

Подробную консультацию о порядке регистрации штатных 
расписаний и смет можно получить в районных и городских 
финансовых отделах по месту регистрации.

Облфинотдел.

ПОБЕДИЛИ А Л Т А Й Ц Ы  И 
О М И ЧИ

В Томске закончились зональ
ные соревнования школьников по 
баскетболу, проводившиеся Мини
стерством просвещения РСФСР.

У  юношей без поражения про
шла команда Омска. На втором 
месте — школьники Алтайского 
края, на третьем — Омской обла
сти.

У  девушек победили спортсмен
ки Алтайского края. На втором 
месте — томички, на третьем —  
школьницы Омска’

Баскетболистки Алтая и юноши 
Омска завоевали право на участие 
в полуфинальных соревнованиях 
школ РСФСР, которые состоятся в 
дни весенних каникул.

В. ЗИНОВЬЕВ.

Редактор В. А . К УЗ Ь М И ЧЕ В .

Коллектив геолого-геогра
фического факультета Томско
го госуниверситета выражает 
глубокое соболезнование асси
стенту кафедры общей геогра
фии Титовой 3. А . по поводу 

смерти ее отца

ТИ ТО В А
Александра Степановича.

Томскому политехническому ин_ 
статуту требуются: токари-универ
салы высоких разрядов, слесари 
по ремонту металлорежущих стан
ков, квалифицированные столяры, 
каменщики, плотники, разнорабо. 
чие, уборщицы и дворники.

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Тимирязева, 9, отдел кад
ров, комната 10, с 3 часов дня.

2 — 1

У Н Р  №  290 срочно требуются 
строительные рабочие всех спе
циальностей.

Одинокие обеспечиваются обще
житием.

Обращаться: г. Томск, улица 
Усова. 17, отдел кадров.

Томскому Дому ученых тре
буются: шофер, дворник*и убор
щица.

Обращаться: г. Томск, улица 
Советская, 45, в канцелярию, с 11 
часов утра до 3 часов дня. 2 — 2

Томскому кирпичному заводу 
№ 1 0  требуются: главный меха, 
ник со средним или высшим обра
зованием, слесари, электросвар
щик и рабочие в цехи.

Обращаться: г. Томск, улица
Красноармейская, 122. 3 — 3

Администрация, партийная 
организация и местный коми
тет облаптекоуправления изве

щают о смерти врача

КРАСНО ВО Й 

Марии Федоровпы

и выражают глубокое соболез
нование семье покойной.

Коллектив Томского треста 
столовых с глубоким прискор
бием извещает о смерти ста
рейшего повара, члена КПСС

И В АН И Щ ЕВ О И  
Анфисы Степановны,

последовавшей 14 января 
1958 года, и выражает собо
лезнование родным и знако

мым покойной.

Вынос тела состоится 17 
января, в 1 час дня, из квар
тиры покойной (г. Томск, ули
ца Войлочная заимка,' ' 22, 

кв. 1).

\

Томскому горпищекомбинату 
требуются на постоянную работу: 
работники лаборатории, плановик, 
специалист по выращиванию ово
щей, нормировщик, дворник, рабо
чие на лошадях, грузчики и шофе. 
ры.

Обращаться: г. Томск, улица 
Белинского, 58.

2 - 1
Томскому госуниверситету тре

буются на постоянную работу: 
слесари, электромонтеры, уборщи
ца и конюх-возчик.

На работы по сдельной оплате 
труда требуются: плотники, столя
ры, каменщики, печники, жестян
щики и разнорабочие.

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Тимирязева, 3, отдел кад
ров.

2 — 1

Г

*

к

Типографии №  2 «Красное Зна- 
мя» требуется секретарь-машини
стка.

Обращаться: г. Томок, проспект 
имени Ленина, №  13. 2 — 1

(круглые сутки) —  42.42 , редактора —  37.37,Адрес редакции: гор. Томск, проси, им, Ленина, 13. телефоны: для справок 
партийной жизни —  37 .77  в 42.44 , пропаганды —  47-45, вузов, школ и культуры

—  62.23, бухгалтерии и отдела объявлений

Томскому горкомхозу для рабо
ты в коммунальных предприятиях 
требуются главные бухгалтеры.

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Ленина. 38. комната 46.

2 — 1

Машинно-дорожному отряду 
№  135 требуются на постоянную 
работу: начальник участка, стар
ший прораб, прорабы. мастера, 

знакомые с промышленным и 
гражданским строительством,
строительные рабочие: плотники, 
каменщики, штукатуры, маляры и 
разнорабочие. „

Одинокие обеспечиваются обще
житием, семейным предоставляет, 
ся квартира в течение 3 месяцев.

Обращаться: г. Томск, улица 
Нижне-Луговая, 37, отдел кадров

5 - 3

« « « «  37 .39 : - р5Т в Т ,г а - 4 2 м - от,ел" * :
- ct/.зь, директора типографии —  37.72 . * зам зав издательством

К300509. г. Томск, типография №  2 «Красное Знамя»,
Тираж  82  тыс. экз. Заказ №  217.
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